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Н
а центральной площа-
ди парка «Кузьминки» 
установили огромного 
жёлто-зелёного наду-

вного слона. Его высота — 23 ме-
тра, что примерно равно восьми-
этажному дому. Слон 
претендует на то, что-
бы стать героем Кни-
ги рекордов Гиннес-
са как самая высокая 
надувная скульптура 
в мире.

Автор арт-объекта 
— молодой художник 
Михаил Цатурян.  

— Я считаю, что «Кузьминки» — 
один из лучших парков Москвы, и 
надеюсь, что моя работа привле-
чёт сюда новых гостей. Ну а сло-
на я выбрал, потому что это моё 
любимое животное, — признал-
ся Михаил Цатурян. — Скульпту-
ра оснащена восемью моторами, 
которые обеспечивают постоян-
ный поддув. 

В парке скульптура простоит до 
начала августа, а потом отправит-
ся в США на фестиваль Burning 
Man, который ежегодно прохо-
дит в пустыне Блэк-Рок в штате 
Невада. 

Полина ВИНОГРАДОВА

На днях в полицию 
поступило сообщение о 
том, что мужчина бро-
дит по путям на откры-
том участке между стан-
циями метро «Текстиль-
щики» и «Волгоградский 
проспект».

— В 16.35 его заме-

тил машинист поезда, — 
рассказал руководитель 
пресс-службы УВД на 
Московском метрополи-
тене Алексей Мышляев. 
— В целях безопасности 
жизни и здоровья мужчи-
ны было снято напряже-
ние с жёсткого пути. Де-

журные сотрудники ме-
тро увели его и вызвали 
бригаду скорой помощи. 

Как выяснилось, муж-
чина был нетрезв и не 
смог пояснить, как он 
оказался на путях. При-
бывшие медики поста-
вили предварительный 

диагноз: «перелом лево-
го плеча и ссадина левой 
руки». Для оказания бо-
лее квалифицированной 
медицинской помощи по-
страдавшего направили в 
ГКБ №1. В 17.06 движение 
было восстановлено.

Екатерина МИЛЬНЕР

Первый выводок кряк-
вы сфотографировал на 
Шибаевском пруду в ле-
сопарке «Кузьминки-
Люблино» фотограф-на-
туралист Алексей Стефа-
нов. Они уверенно пла-
вали за мамой-уткой и 
выискивали пищу на ли-
стьях водных растений. 

А вот собирать корм с по-
верхности воды или под 
водой в первые дни жиз-
ни пуховые птенцы ещё 
не умеют. Любопытно, 
что мама-утка знает сво-
их детей «в лицо» и от-
гоняет чужих утят, если 
они пытаются затесаться 
в её выводок.

На Шибаевском пруду 
появились первые утята

В Кузьминках установили 
скульптуру с восьмиэтажный дом

Слон претендует 
на то, чтобы попасть 
в Книгу рекордов 
Гиннесса 

Три пункта выдачи книг 
округа перешли на режим 
работы полноценных би-
блиотек. Раньше они ра-
ботали два часа в день и 
там можно было лишь 
оставить заявку на полу-
чение книг на дом и сдать 
прочитанную литературу. 
Теперь же в библио теках 
заработали комфорт-
ные читальные залы, от-
крытые для посещения 
со вторника по суббо-
ту с 12.00 до 20.00. Кроме 
того, здесь регулярно бу-
дут проходить встречи с 
писателями, концерты и 
мастер- классы. 

В Вых ине-Жулеби-
не двери для посетите-
лей открыла библиоте-

ка №109 (Волгоградский 
просп., 191). В Южно-
портовом в новом режи-
ме заработала библиотека 
№124 (ул. Сайкина, 9/1). 

А в Лефортове преобра-
зился пункт выдачи биб-
лиотеки №125 (ул. Сторо-
жевая, 22, стр. 1).

Книжный фонд во всех 

трёх обновлённых чи-
тальнях универсальный 
и подходит для семейно-
го чтения. 

Ксения ФИРСОВА

В округе открылись три новые библиотеки

Мужчину задержали за хождение по путям 
на станции «Текстильщики» 

Надувной слон в парке «Кузьминки»

Утята выискивают еду

На Поклонной горе в 
Музее Великой Отече-
ственной войны награ-
дили победителей 20-й 
городской спартакиады 
молодёжи допризывно-
го возраста. В их числе 
— двое школьников из 
ЮВАО. 

В дисциплине «раз-
борка/сборка автомата» 
лучшим стал Григорий 
Орлов, ученик школы 
№1363 района Выхино- 
Жулебино.

— В финале я спра-
вился с заданием за 
24 секунды. Весь год я 
тренировался на уро-
ках ОБЖ и в спортив-
но-стрелковом клубе. 
Сначала немного пе-
реживал, но когда уви-
дел, что соперники су-
щественно отстают, то 

уже перестал волно-
ваться. К тому же меня 
горячо поддерживали 
 команда округа и тре-
нер, — поделился впе-
чатлениями юноша. 

А в дисцип лине 
«двое борье» 1-е место 
завое вал десятикласс-
ник Дмитрий Бедрет-
динов из школы №1208 
в Кузьминках. 

— Нужно было про-
бежать стометровку на 
время, затем поразить 
мишень из винтовки. 
На стрельбу нам было 
дано три попытки, но 
я справился уже с пер-
вой. А вот бег дался мне 
непросто, но всё же я 
смог финишировать 
первым, — рассказал 
Дмитрий. 

Юлия ФИЛЬЧАКОВА

Старшеклассники 
из ЮВАО победили 
на городской 
спартакиаде 
допризывников

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: (495)681-3645

Библиотека №124 на улице Сайкина
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С
отрудники МЧС 
наградили две-
надцатилетнего 
Дмитрия Меш-

кова за спасение малень-
кой девочки, которая 
провалилась в дренаж-
ную трубу. Ему подари-
ли самокат, топор пожар-
ного, берет и футболку с 
символикой службы спа-
сения. 

Вечером 17 мая Дима с 
другом катались на само-
катах в парке 850-летия 
Москвы. Вдруг они ус-
лышали шум и увидели 
толпу народа недалеко от 
детской площадки. Ока-
залось, что в дренажную 
трубу провалилась двух-
летняя девочка. Взрос-

лые пытались её выта-
щить с помощью шеста 
и брючных ремней, но 
ничего не получалось. А 
пролезть в узкую трубу 
никто не мог. 

— Я представил на ме-
сте девочки свою двух-
летнюю сестру и вызвал-

ся помочь, — рассказы-
вает Дима. — Мне к но-
гам привязали ремень и 
вниз головой опустили в 
колодец. Там было темно, 
страшно и скользко. Я на-
щупал кепку и лицо де-
вочки, схватил её за курт-
ку, а мужчины вытащили 
меня наружу. 

— Всё было сделано 
правильно, — говорит 
начальник 24-го отряда 
федеральной противо-
пожарной службы Евге-
ний Мысягин.

Девочка была сильно 
напугана и ревела, но, к 
счастью, не пострадала. 

Дмитрий Мешков учит-
ся в 5-м классе корпуса 
«Краснопресненск ий» 
школы в Капотне. 

Его отец работает вра-
чом, а мама воспитыва-
ет ещё двух дочек и дво-
их сыновей. 

— Его поступок — нор-
мальное мужское поведе-
ние, — считает мама Дми-
трия Нелли Мешкова. — 
Любой из наших мальчи-
шек поступил бы так же. 

Представитель эксплу-
атирующей организации 
предположил, что крыш-
ка с люка была сорвана в 
результате действий ван-
далов. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

«Меня 
опустили 
в колодец, 
и я схватил 
девочку 
за куртку»

Специальные приспо-
собления для того, чтобы 
покупатель мог привязать 
свою собаку, пока ходит по 
магазину, установили при 
входе на некоторые пред-
приятия торговли в районе 
Южнопортовый. Об этом на 
своей странице в «Фейсбу-
ке» сообщил глава район-
ной управы Сергей Ники-
тин. Он пояснил, что уста-
новка производится там, где 
это возможно. 

Рядом с поручнем наклеен 
стикер с обращением от чет-
вероногого друга: «Хозяин, 
я подожду тебя здесь!» 

На сегодняшний день в 
столице запрещается про-
ходить в магазины с живот-
ными, если это не собака-
поводырь.

Наталья ГОНЧАРОВА

Поручни для привязывания собак 
установили у магазинов в Южнопортовом

Первый участок 
Некрасовской 
линии 
планируют 
открыть 
в начале лета

Пассажирское дви-
жение по первому 
участку Некрасов-
ской линии метро 
планируется открыть 
в начале июня. Поез-
да будут курсировать 
меж д у станци ями 
«Некрасовка», «Лух-
мановская», «Ули-
ца Дмитриевского» и 
«Косино». Пассажи-
ры смогут пересесть 
на Таганско-Красно-
пресненскую ветку — 
на станцию «Лермон-
товский проспект». 

— Участок Некра-
совской линии метро 
от станции «Некра-
совка» до «Косино» 
находится в высокой 
степени готовности: 
там проходит обкатка, 
то есть фактически хо-
дят поезда, только без 
пассажиров, — сооб-
щил зам. мэра Марат 
Хуснуллин.

Полностью вет-
ку планируется запу-
стить в конце текуще-
го — начале следую-
щего года. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Депутат Мосгордумы Инна Свя-
тенко вместе с участниками про-
екта «Безопасная столица» прове-
ла рейд в парке 850-летия Москвы. 

— Мной и активистами были про-
верены люки, ливнёвки и колодцы: 
качество их установки и недоступ-
ность для детей. Осмотрели и ме-
ста, о которых сообщили мои под-
писчики — жители района Марьи-
но. Среди них обнаружился коло-

дец, который был хоть и закрыт, но 
не закреплён. Эту проблему под-
рядчик сразу устранил, — расска-
зала Инна Святенко.

Проинспектированные места 
председатель Комиссии Мосгорду-
мы по безопасности взяла под лич-
ный контроль и дала поручение со-
общать о результатах проверок, ко-
торые проводят сотрудники обслу-
живающей компании.

кстати >>

Депутат Инна Святенко 
проверила колодцы в парке

фотофакт >>

Патриарх Кирилл совершил литургию 
в Николо-Перервинском монастыре
Патриарх Московский и всея Руси Кирилл совершил Божественную литургию 
в Николо-Перервинском монастыре на Шоссейной улице. Праздничная служба прошла 22 мая 
в честь перенесения мощей Николая Чудотворца из Мир Ликийских в Бари.

окружные новости

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

В свободное 
время 
Дима гуляет 
с друзьями 
или рисует

Поручень 
для поводка

Инна 
Святенко 
во время 
рейда
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Пятиклассника из Капотни 
наградили за спасение 
двухлетней девочки
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К
акие измене-
ния уже про-
изошли в Не-
красовке в 
связи с про-

граммой «Мой район» и 
какие только предсто-
ят, узнал корреспондент 
«ЮВК».

В «Купеческих 
угодьях» можно 
и отдохнуть, 
и перекусить

Известный всем жите-
лям парк изменился к луч-
шему. Старые тропинки 
замостили современной 
плиткой, вдоль них по-
ставили лавочки и урны. 
Территорию озеленили, 
высадили декоративные 
кустарники и цветы, обу-
строили газоны.

На детских площадках 
теперь новые горки, каче-
ли и песочницы, уложено 
резиновое покрытие. 

Отдельно здесь обу-
строили зону, где жите-
ли могут отдохнуть во 
время прогулки и пере-
кусить. Для этого обору-
довали небольшие столы 
со скамейками, вся кон-
струкция находится под 
навесом. Неподалёку по-
ставили урны, и теперь 
не надо тащиться с мусо-
ром в поисках ближай-
шего контейнера, как это 
было раньше.

Откроется новая 
собачья площадка

Территорию раздели-
тельной полосы на про-
спекте Защитников Мо-
сквы уже начали благо-
устраивать. Здесь запла-
нирован сквер. По всей 
длине будущей зоны от-
дыха высадят деревья, 
установят современное 
светодиодное освещение, 
а также скамейки. 

Хорошая новость для 
всех любителей собак: на 
этой территории проек-
тировщики хотят разме-
стить собачью площадку. 
После окончания работ 
любители четвероногих 
друзей смогут там прово-
дить время со своими пи-

томцами, обучать их но-
вым командам, общаться 
с единомышленниками и 
не мешать остальным от-
дыхающим.

В настоящее время идут 
работы по обустройству 

сети дорожек и замене 
бордюров. Помимо этого, 
начали высаживать дере-
вья и кустарники, а цветы 
в новом сквере появятся в 
финале, когда всё осталь-
ное будет сделано.

На Аллее 
влюблённых будут 
новые фонари

А л лея влюблённых 
пользуется популярно-
стью среди жителей рай-
она Некрасовка. Сюда 
часто приходят молодые 
пары, чтобы повесить на 
дерево замочек — символ 
любви и верности. Имен-
но с этой аллеи у многих 
в Некрасовке началась се-
мейная жизнь. 

Напомним, благоустрой-
ство городских террито-
рий — один из векторов 
программы «Мой район». 
Старый асфальт заменят 
плиточным покрытием. 
Бордюры вдоль всех до-
рожек обновят и покрасят. 
Всю территорию парка бу-
дут освещать новые, совре-
менные фонари. А главное 
— в парке появится памп-
трек. Это специальная ве-
лосипедная трасса, пред-
ставляющая собой чере-
дование ям, кочек и кон-
труклонов. 

Ну а для собаководов 
в благоустроенном пар-
ке будет обустроена пло-
щадка для дрессировки 
питомцев. 

Никита ПАНОВ

Рядом с Аллеей влюблённых 
появится памп-трек 

В парке 
«Купеческие 
угодья» 
теперь 
можно 
посидеть 
за столиком 
под навесом

Что будет сделано в Некрасовке по программе «Мой район»

«В «Купеческих угодьях» 
гулять стало приятнее»

 Олег Дегтярёв, 
муниципальный депутат, 
проспект Защитников Москвы:

— Я рад, что благоустраивают парк «Ку-
печеские угодья». В нём уже стало гораздо 
приятнее гулять — как днём, так и вечером. 
Считаю, что району не хватает таких зелё-
ных зон, как этот парк. Надеюсь, в ближай-
шее время у нас они появятся. Нам, городским жителям, очень 
нужны деревья, ведь рядом много предприятий. 

«Часто хожу с ребёнком 
на Аллею сказок»

 Ксения Вилкова, многодетная мама, 
улица Рождественская:

— Здорово, что идут работы по благо-
устройству на Аллее сказок. Мой ребёнок 
занимается плаванием в бассейне непода-
лёку. Стало очень удобно совмещать трени-
ровки с приятной прогулкой. После занятий 

мы часто заходим туда. Уже оценили новые детские площадки. 
А вот чего не хватает нашему району, так это деревьев, кра-

сивых кустарников и цветов.

«Появились удобные скамейки» 
 Галина Попова, многодетная мама, 

2-я Вольская улица:
— Недавно я прогулялась в парке «Ку-

печеские угодья» и увидела, каким кра-
сивым местом он становится. Скамейки 
ставят удобные, повсюду деревья. Очень 
ждём открытия метро: не всегда удобно 
добираться из новой части района в ста-
рую и наоборот. 

мнения >>

В сквере на проспекте 
Защитников Москвы появится 
собачья площадка

Детская площадка в парке 
«Купеческие угодья»

Так будет выглядеть Аллея влюблённых
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Н
ед а вно в 
СМИ поя-
ви лся пе-
речень мо-
с к о в с к и х 

адресов, где есть проб-
лемы с установкой пан-
дусов. Один из адресов 
— на улице Малышева в 
Текстильщиках. Жите-
ли дома обратились за 
помощью к Игорю Дя-
гилеву, выдвижение ко-
торого кандидатом в де-
путаты Мосгордумы не-
давно поддержало Сто-
л и ч ное объед и нен ие 
врачей.

В доме на улице 
Малышева сложно 
войти в подъезд

Жители дома 4 на ули-
це Малышева выступили 
с просьбой сделать нор-
мальный порог при вхо-
де в подъезд. Сейчас по-
рог имеет покатую фор-
му. Такая «горка» может 
быть удобна летом, но 
совершенно неприемле-
ма зимой, когда асфальт 
покрывается снегом и 
льдом. К тому же поруч-
ни отсутствуют и каждый 
вход в подъезд и выход из 
него сопровождается экс-
тримом. Пенсионерка Та-
исия Волненко наглядно 
продемонстрировала Дя-
гилеву, с какими усилия-
ми ей приходится преодо-
левать эту «горку».

Другим неудобством 
является отсутствие пан-
дуса. А ведь в доме прожи-
вают инвалиды и мамы, 
которым приходится под-
нимать тяжёлые коляски 
с младенцами. 

— Для инвалида пандус 
— это жизнь, — резюми-
ровал Игорь Дягилев. — 
Завтра он будет стоять.

Затем Игорь Дягилев 
осмотрел придомовую 
территорию. Как ока-
залось, проблемы есть 
и там. Метрах в двух от 
дома ливневый сток раз-
мыл яму. 

— Из-за этой ямы дож-
ди подмывают фундамент 
и затапливают подвал, — 

оценил обстановку Дя-
гилев.

Любовь Юшина жи-
вёт в доме 4 с 1970 года. 
Её квартира находится 
на 1-м этаже, в ней очень 
сыро из-за дождевых за-
топлений. Игорь Дягилев 
пообещал принять меры. 
Также было решено, что 
необходимо защитить бе-
тоном канализационный 
люк, поскольку его внеш-
няя часть также подверга-
ется размыву. 

Решительное поведе-
ние Игоря Дягилева вну-
шило жителям надежду.

В доме 
на 2-й Синичкиной 
один пандус 
уже установлен 

Затем Игорь Дягилев 
приехал в дом 9 на 2-й Си-
ничкиной улице в районе 
Лефортово. Он проверил 
качество установленного 
пандуса на крыльце 2-го 
подъезда. Здесь же встре-
тился с жителями сосед-
них домов.

По их мнению, такой 
же пандус необходим и в 
соседнем, 1-м подъезде, 
где живёт парализован-
ная женщина. По словам 

Игоря Дягилева, в ско-
ром времени инженеры и 
строители решат, каким 
образом можно оборудо-
вать пандусами и другие 
подъезды. 

Кроме того, он попросил 
представителей ГБУ «Жи-
лищник» заделать ямы на 
асфальтовой дорожке во 
дворе. Некоторое время 
назад одна из жительниц 
дома здесь оступилась и 
сломала ногу.

— Я очень прошу «Жи-
лищник» всё делать свое-
временно, не дожидаясь 
указаний и жалоб жите-
лей, — сказал он.

Детская 
площадка требует 
реконструкции

Пока Игорь Дягилев 
разбирался с домом 9, к 
нему подошли жители до-
мов 13 и 15. Они попроси-
ли его пойти посмотреть 
на детскую площадку во 
дворе. 

— Это самая большая и 
любимая детьми детская 
площадка. Но она уже 
давно устарела, все кон-
струкции выглядят об-
шарпанными; родители 
переживают за детей, — 

сказала зам. председате-
ля Совета ветеранов рай-
она Лефортово Раиса Гу-
ровская.

Дягилев совместно с 
представителями упра-
вы и «Жилищника» ос-
мотрел детскую площад-
ку. На месте было при-
нято решение о её благо-
устройстве в этом году.

Одна из мам, гулявших 
в это время с дочкой, при-
зналась, что обращалась 
с просьбой сделать новую 
детскую площадку ещё 
пять лет назад. Но, к со-
жалению, без результата.

— Я рада, что теперь у 
нас будет новая площад-
ка, где моя дочь сможет 
играть и я буду за неё спо-
койна, — сказала она.

Галина ПОГОДИНА,
Полина ВИНОГРАДОВА

«Я очень прошу «Жилищник» 
всё делать своевременно, не 
дожидаясь жалоб жителей»

Игорь Дягилев с жителями 
в 4-м подъезде дома 4 
на улице Малышева

С раннего утра на 
главной площади воз-
ле импровизированной 
сцены было буквально 
негде развернуться. Ве-
дущий разыгрывал при-
зы, дети кружили на ве-
лосипедах. 

— У нас есть хорошая 
традиция — устраивать 
в День округа велозаезд 
и забег, — рассказала 
организатор мероприя-
тия Алёна Шилина. — 
В этом году участников 
ещё больше, чем было в 
прошлом. 

После велозаезда и 
забега гостей праздни-
ка ждал концерт.

— Главное на таких 
мероприятиях — найти 
своего зрителя, — от-
метила участница шоу 
«Песни» на ТНТ и «Го-
лос. Дети» Кристина 
Давыдова. — И на этой 
площадке я нашла его! 

Волонтёры разверну-
ли большое полотно с 
гербом Печатников и с 
помощью квадрокоп-
тера сфотографировали 
его вместе с жителями. 

— Наша команда тща-
тельно готовилась к это-
му празднику, — отме-
тил глава муниципаль-
ного округа Игорь Да-

видович. — Желаю всем 
жителям продолжать 
столь же активно уча-
ствовать в обществен-
ной жизни и помогать 
в развитии нашего рай-
она. 

Стоит добавить, что 
праздник проходил в 
преддверии Дня свято-
го Николая Чудотвор-
ца. Депутат Мосгорду-
мы Людмила Стебен-
кова пожелала посети-
телям парка здоровья, 
успехов, а самому райо-
ну — процветания.

— Учитывая то, что 
Николо-Перервинский 
монастырь является ду-
ховным центром райо-
на, многие жители счи-
тают святого Николая 
Чудо творца его покро-
вителем. 22 мая мона-
стырь посетит Патри-
арх Кирилл, — сказала 
Стебенкова. — Счита-
ется, что святой Нико-
лай Чудотворец является 
покровителем семьи. И 
праздник у нас поистине 
семейный. Он имеет хо-
рошую традицию, нра-
вится жителям, и они с 
удовольствием прини-
мают в нём участие.

Илья БАЦАЕВ, 
Юлия ФИЛЬЧАКОВА

В парке 
«Печатники» 
отметили День 
муниципального 
округа

Велозаезд в Печатниках 
стал хорошей традицией

Игорь Дягилев: 
«Будут пандусы и новая 
детская площадка»
Главврач ДЦ №3 обещал выполнить просьбы жителей 
двух домов в Лефортове и в Текстильщиках

Пандус установлен
Пока верстался номер, 
откидной пандус в 4-м 
подъезде дома 4 на улице 
Малышева установили.
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Людмила Стебенкова и Игорь Давидович
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С
реди жителей округа 
всё популярнее ста-
новятся палисад-
ники у подъездов, 
обу строенные сво-

ими руками. Как его разбить, 
что можно в нём сажать, а что 
нет, разбирался корреспондент 
«ЮВК».

Ёлочки стали 
украшением двора

Одна из самых опытных цве-
товодов-любителей — Мария 
Смирнова, старшая по дому 14, 
корп. 1, на 7-й Кожуховской 
улице. Она обустроила пали-
садник около своего подъезда 
20 лет назад. 

— Сначала мы с соседями ре-
шили сделать небольшой са-
дик. Жители начали активно 
помогать: кто красивый куст 
привезёт, кто цветы — тюль-
паны, флоксы, — рассказыва-
ет она. — С годами наш сад раз-
росся. 

Мария и ещё несколько ини-
циативных жителей сами заку-
пают инвентарь для прополки 
растений и полива. Сил на обу-
стройство палисадника не жа-
леют. А несколько лет назад по-
садили ещё и ёлочки, которые 
стали настоящим украшением 
двора.

Место подскажут 
дендрологи

В принципе палисадник око-
ло своего дома может разбить 
каждый житель. Однако су-
ществуют некоторые ограни-
чения. Самостоятельно поса-
дить дерево возле дома можно 
только с разрешения районно-
го «Жилищника». 

— Корневая система может 
повредить коммуникации под 
землёй. Кроме того, за дере-
вом нужно следить и регуляр-
но подрезать крону, чтобы она 
не касались окон и проводов, 
— поясняет начальник отдела 
по благоустройству ГБУ «Жи-
лищник Южнопортового рай-
она» Алсу Данилова. 

Саженцы деревьев стоят до-

рого, несколько тысяч рублей, 
купить их могут далеко не все. 
Однако в рамках программы 
«Миллион деревьев» в райо-
не каждую весну и осень вы-
саживают деревья. На пор-
тале «Активный гражданин» 
любой желающий может оста-
вить заявку на посадку дере-
вьев во дворе. На место выез-
жают дендрологи и геодези-
сты, проводят исследования 
и дают заключение, можно ли 
посадить дерево на указанном 
месте. 

Неприхотливы 
и отпугивают грызунов

Что касается цветов, то выса-
живать около дома можно лю-
бые. Продавец местного садо-
водческого магазина Елизавета 
Чудаева рекомендует выбирать 
луковичные цветы — безвре-
менник, крокусы, ботаниче-
ские тюльпаны.

— Это неприхотливые расте-
ния, которые не требуют часто-

го полива в жаркую пору. Что-
бы удобрить почву,  посейте 
овёс, пшеницу, добавьте яич-
ную скорлупу. Благодаря это-
му почва насыщается питатель-
ными веществами, становится 
более плодоносной, — поясня-
ет девушка. 

Нарциссы или купальница не 
только порадуют глаз красотой, 
но ещё и отпугнут мелких гры-
зунов.

— Мыши или кроты любят 
полакомиться луковицами 
цветов. Однако нарциссы и ку-
пальницу они стараются обхо-
дить стороной, поэтому их луч-
ше посадить по периметру па-
лисадника. Тогда грызуны не 
испортят другие цветы, — го-
ворит продавец. 

Чем помогут 
в «Жилищнике»?

В обустройстве палисадни-
ка помогут в районном «Жи-
лищнике». Здесь дадут лопа-
ты, грабли, совки и другой ин-
вентарь, а также могут предо-
ставить семена для посадки. В 
жаркую пору цветы нужно по-
ливать. В этом случае «Жилищ-
ник» тоже пойдёт навстречу. В 
управляющую компанию нуж-
но написать заявление. Специ-
алисты «Жилищника» свяжут-
ся с жителем, чтобы обсудить 
график полива. 

Никита ПАНОВ

Посадить 
дерево 
можно только 
с разрешения 
«Жилищника» 

Нарцисс и купальница 
отпугнут грызунов
Что нужно знать, чтобы разбить палисадник у дома
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Елена Николаева 
развернула борьбу 
с «Жилищником» 
Кузьминок

Мария Смирнова 
с соседями несколько 
лет назад у дома 
посадила ёлочки
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На должность руководите-
ля ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки» начали подби-
рать нового человека. Такое 
решение было принято пре-
фектом Андреем Цыбиным 
по итогам встречи с экспер-
том ОНФ по ЖКХ и жилищ-
ной политике Еленой Нико-
лаевой.

Состояние ЖКХ в Кузь-
минках вызывает много на-
реканий. Жители жалуются 
на плохую уборку дворов и 
подъездов, на неблагоустро-
енные детские площадки, на 
перетопы в квартирах, на не-
работающие лифты…

Много подобных жалоб 
получила и эксперт ОНФ 
по жилищной политике 
и ЖКХ Елена Николаева. 
13 мая она передала руко-
водителю «Жилищника» 
пачку обращений жиль-
цов, потребовав исправить 
ситуацию — решить проб-
лемы, связанные с плохой 
работой комм у на льны х 
служб, до 20 мая. В течение 
недели активисты «Народ-
ного контроля» по прось-
бе Николаевой проверяли 
состояние ЖКХ в районе, 
говорили с людьми, выяв-
ляли новые эпизоды нару-
шений со стороны комму-
нальщиков. К 20 мая «Жи-

лищник» выполнил работы 
лишь по одному из адресов. 
В доме 47, корп. 4, на ули-
це Юных Ленинцев комму-
нальщики привели в поря-
док трубу ливневой кана-
лизации. 

По итогам инспекции 
Елена Николаева приняла 
решение обратиться к пре-
фекту ЮВАО Андрею Цыби-
ну с официальным письмом. 
В нём она попросила дать 
оценку деятельности ГБУ 
«Жилищник района Кузь-
минки» и принять меры по 
исправлению ситуации. На 
встрече с префектом 21 мая 
она передала своё обраще-
ние.

— Коммунальные проб-
лемы ухудшают жизнь лю-
дей, порождают у них не-
доверие к работе госструк-
тур, — отметила эксперт на 
встрече с префектом. — В ра-
боте коммунальной службы 
отсутствует системность, и 
возникает вопрос о компе-
тентности руководителя и 
его команды.

Результат не заставил себя 
ждать. В «Жилищник райо-
на Кузьминки» подыски-
вают нового руководите-
ля. Ему предстоит наладить 
нормальную работу комму-
нальщиков в районе.

Елена Николаева с представителями общественности 
в префектуре ЮВАО
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«Многие пациенты 
стали моими друзьями»

В 
д е с я т к а х 
стран мира 12 
мая отмечает-
ся Междуна-
родный день 

медицинской сестры. 
Это профессиональный 
праздник для более чем 
50 тысяч медицинских 
сестёр, которые трудятся 
в городских больницах и 
поликлиниках Москвы.

Для многих из них эта 
работа стала делом всей 
жизни. Как, например, 
для медицинской се-
стры расположенного в 
Юго-Восточном округе 
диагностического цен-
тра №3 Анны Васильев-
ны Горбуновой.

— Анна Васильевна, 
вы проработали участко-
вой медицинской сестрой 
больше 35 лет и практи-
чески все эти годы в одной 
и той же поликлинике. А 
как начинался ваш путь в 
профессию?

— В том, что буду 
именно медсестрой, ни-
какой случайности не 
было. Начинала я рабо-
тать в яслях, и меня на-
правили получать необ-
ходимое образование в 
медучилище. Тогда по-
сле окончания 2-го курса 
у нас было право трудо-
устраиваться на должно-
сти среднего медперсо-
нала. Я пришла в поли-
клинику №133, которая 

сейчас стала филиалом 
№2 нашего диагности-
ческого центра. Погово-
рила с медсестрой, по-
том с одним из врачей. 
Мне очень понравилось 
их доброжелательное от-
ношение, и решила, что 
хочу здесь остаться. Так 
и сделала, и с тех пор это 
моё единственное место 
работы.

— Что для вас является 
привлекательным в вы-
бранной профессии?

— Прежде всего воз-
можность не на словах, а 
на деле помогать людям. 
Я работала медсестрой на 
участке, и тогда нам при-
ходилось очень много хо-
дить по вызовам. Через 
некоторое время я почти 
всех жителей района зна-

ла если не по именам, то 
в лицо — точно. Многие 
из них впоследствии ста-
ли для меня не просто па-
циентами, но и хороши-
ми знакомыми, и даже 
друзьями. Причём под-
держиваем отношения и 
ездим друг к другу в го-
сти даже в том случае, 
если они переезжают в 
другой город…

— А в обычной жизни 
знания и навыки опытной 
медсестры вам помогали?

— Ко мне очень часто 
обращались за советом, 
зная, что я работаю в об-
ласти медицины. А по-
скольку значительная 
часть моей работы была 
связана с практическими 
медицинскими манипу-
ляциями, то я всегда мог-
ла подсказать или пока-
зать, как и что делать. 
Но, разумеется, никог-
да не стремилась подме-
нять врача.

— Учитывая ваш много-
летний опыт работы, какие 
пути совершенствования в 
профессии вы видите для 
себя и коллег?

— За последние не-
сколько лет я прошла 
профессиональную под-
готовку как медсестра об-
щей практики, как меди-
цинская патронажная се-
стра по уходу за маломо-
бильными пациентами 
на дому, окончила спе-

циальные компьютерные 
курсы. В общем, учёба не 
останавливается.

— Какой совет вы дали 
бы тем, кто сегодня делает 
только первые шаги в каче-
стве медицинской сестры?

— В нашей работе 
очень важен коллектив, в 
который ты приходишь. 
Нужно внимательно на-
блюдать за работой и 
других медсестёр, и, если 
есть такая возможность, 
врачей. Ну и ещё нужно 
всегда сохранять спокой-
ствие и… уметь отдыхать.

— Кстати, об отдыхе. 
Как он проходит у вас?

— Люблю посещать 
исторические места в 
России, в том числе свя-
занные с историей пра-
вославия. Когда появля-
ется возможность, вме-
сте с дочерью ездим в 
паломнические туры по 
стране. Также помогаю в 
проведении служб в хра-
ме Живоначальной Тро-
ицы в Останкине и в ра-
боте благотворительных 
организаций — собира-
ем и распределяем вещи, 
продукты и тому подоб-
ное для тех, кто находит-
ся в сложной жизненной 
ситуации и нуждается в 
любой поддержке. В об-
щем, даже в свободное от 
работы время стараюсь 
кому-то помочь…

Игорь МАКАРОВ

В свободное 
от работы время 
собираю вещи и продукты 
для нуждающихся

Анна Горбунова работает медсестрой в ДЦ №3 больше 35 лет

Гузель 
Захарова 
не перестаёт 
учиться

Одной из участниц 
конкурса «Московские 
мастера» была Гузель За-
харова — медицинская 
сестра учебно-методи-
ческого кабинета диагно-
стического центра №3.

— Вы работаете меди-
цинской сестрой вот уже 
более 20 лет. Как всё на-
чиналось ? 

— В своё время на моём 
выборе профессии сказа-
лось мнение родителей, 
но я никогда не жалела, 
что последовала их реко-
мендации. 

— Что больше всего нра-
вится в работе?

— Нравится, что появи-
лась возможность делить-
ся знаниями, опытом. Ре-
шила продолжить образо-
вание и сейчас оканчиваю 
магистратуру по направле-
нию «Управление сестрин-
ской деятельностью».

В процессе учёбы в 
магистратуре мне ста-
ла очень интересна пре-
подавательская деятель-
ность. В этом плане мне 
ещё предстоит много ра-
боты над собой, например 
совершенствовать навыки 
публичных выступлений.

— Что бы вы могли по-
советовать своим молодым 
коллегам?

— Никогда не останав-
ливаться на достигнутом. 
Для медсестры, как и для 
любого работника от-
расли здравоохранения, 
важно постоянно разви-
ваться. Для меня очень 
ярким примером явля-
ется моя коллега, с кото-
рой я работала в детской 
поликлинике, Корне-
ева Нина Васильевна. Во 
многом она стала моим 
наставником, за что я ей 
очень благодарна.

— Как вы проводите 
свободное время?

— Отпуска я обычно про-
вожу на даче. Ещё люблю 
ходить в театр, на концер-
ты, читать. В общем, делать 
всё, благодаря чему жизнь 
становится более насы-
щенной и интересной.

В Москве прошёл кон-
курс профессионально-
го мастерства «Москов-
ские мастера» среди ме-
дицинских специали-
стов. Мы поговорили с 
одним из его лауреатов 
— медицинской сестрой 
диагностического цен-
тра №3 Еленой Лытчен-
ко. В профессии она уже 
29 лет. 

— Как вы пришли в про-
фессию?

— Всегда хотела рабо-
тать в медицине. Ког-
да пришло время выбо-
ра профессии, у меня не 
возникло вопроса о том, 
куда поступать.

— Что больше всего 
нравится в работе? 

— Скорейшее выздо-
ровление пациентов — 
самое важное и главное 
в нашем деле.

— Что считаете самым 
важным, нужным в про-
фессии медсестры?

— На первом месте 
— чувство долга перед 
больными, необходимо 
быть компетентной в об-
ласти моральных и юри-
дических прав пациента. 
Медсестра должна быть 
всегда терпеливой, от-
зывчивой и уважитель-
но относиться к своим 
обязанностям.

— Что можете пожелать 
коллегам, представителям 
профессии, молодым спе-
циалистам?

— Терпения, приум-
ножения знаний в про-
фессиона льной дея-
тельности. Всегда нуж-
но стремиться передать 
накопленный опыт, при-
нимать участие в процес-
се обучения.

— Как близкие относят-
ся к вашей профессии? 

— Меня всегда поддер-
живали мои родные. Это 
касается не только выбо-
ра профессии, но и выбо-
ра места работы.

— Кто вы вне работы?

— Дома я любящая 
дочь и любящая мама. 
С семьёй я стараюсь 
проводить достаточно 
много времени. Лю-
блю отдыхать на Чёр-
ном море. В свободное 
от работы время ув-
лекаюсь вышиванием 
картин.

— Как отнеслись коллеги 
к вашей победе?

— Коллеги порадова-
лись моей победе в кон-
курсе. Думаю, что буду 
принимать участие в по-
добных конкурсах и даль-
ше. Очень хочется, что-
бы о нашем труде боль-
ше знали и говорили.

Елена Лытченко стала лауреатом 
конкурса «Московские мастера»

К Анне Горбуновой 
часто обращаются 
за советом

Гузель Захарова любит 
делиться опытом

Елена Лытченко всегда 
хотела быть медиком

П
ре

сс
-с

лу
ж

ба
 Д

Ц
 №

3

П
ре

сс
-с

лу
ж

ба
 Д

Ц
 №

3

П
ре

сс
-с

лу
ж

ба
 Д

Ц
 №

3



8    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   май 2019  №20 (833)   обратная связь

Наклонившейся рябине 
помогли распрямиться

Между домами 
32 и 34 на ули-
це Юных Ле-

нинцев есть детская 
площадка. В песочнице 
мало песка, на донышке. 
Подали две заявки в 
диспетчерскую, но песок 
не привозят.

Любовь Анатольевна, 
район Кузьминки

«ЮВК» передал обра-
щение жительницы в 
ГБУ «Жилищник райо-
на Кузьминки». Свежий 
песок во двор дома 32 на 

улице Юных Ленинцев 
привезли.

— Песочницу напол-
нили, спасибо, — под-
твердила Любовь Ана-
тольевна.

Вера 
КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки»: Волгоградский 
просп., 130, корп. 3; 
ул. Фёдора Полетаева, 32, 
корп. 6, 
тел. (495) 379-8636. 
Эл. почта: 
kuzminki.gbu@mail.ru 

В песочницу у дома на улице 
Юных Ленинцев завезли песок 

У дома растут 
молодые деревья, 
одно из них — ря-

бина — сильно наклонилось, 
его нужно подпереть. Это 
хорошее, красиво цветущее 
дерево — жалко, если за-
чахнет. 

Марина Анатольевна, 
ул. Маршала Баграмяна, 4

Молодую рябину, о ко-
торой сообщила житель-
ница, сразу же распря-
мили. В управе района 
Люблино сообщили, что 
установили распорки и 
растяжки для фиксации 
вертикального положе-
ния дерева и уплотнили 
грунт вокруг корня. Так-
же были проверены дере-
вья, посаженные рядом, с 
ними всё в порядке.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Люблино: 
ул. Люблинская, 53, 
тел. (495) 350-1888. 
Сайт: lublino.mos.ru

На спортивной 
площадке сло-
мался трена-

жёр. Опора накренилась, 
сиденье и металлические 
элементы для рук и ног 
болтаются. 

Елена Петровна, 
ул. Рождественская, 21, корп. 6

В настоящее время 
спортивный тренажёр на 
площадке на ул. Рожде-
ственской, 21, корп. 6, от-
ремонтировали. В управе 
района Некрасовка сооб-

щили, что всю конструк-
цию заново укрепили, все 
элементы подтянули. Во-
круг металлической опо-
ры тренажёра заново уло-
жено резиновое покры-
тие. Тренажёром можно 
пользоваться.

Вера 
КАЗАНСКАЯ

Управа района Некрасовка: 
ул. 1-я Вольская, 24, корп. 1, 
тел. (495) 706-9787. 
Сайт: nekrasovka.mos.ru 
(электронная приёмная)

Тренажёр на Рождественской 
починили

На край газона 
недалеко от 
детской пло-

щадки поставили бункер 
для крупного мусора. За-
чем это сделали? Он уже 
полный, уберите его.

Галина Алексеевна, 
ул. Жигулёвская, 12, корп. 1

В у п раве района 
Кузьминки сообщили, 
что бункер для круп-
ногабаритного мусора 

с газона убрали. С ра-
ботниками «Жилищ-
ника» проведена разъ-
яснительная работа о 
недопущении подоб-
ных нарушений. 

Вера 
КАЗАНСКАЯ

Управа района Кузьминки: 
ул. Юных Ленинцев, 66, 
корп. 2, 
тел. (499) 742-0411. 
Сайт: kuzminki.mos.ru

Бункер с газона 
на Жигулёвской убрали

Дерево выпрямили

Во дворе дома рядом с подъездом 
поставили вазон, чтобы машины 
не парковались вплотную ко входу. 

Недавно его сбила паркующаяся машина, и 
он треснул пополам. Его нужно починить 
или поменять.

Вячеслав, 
ул. Генерала Кузнецова, 28, корп. 1

Работники «Жилищника района Вы-
хино-Жулебино» отремонтировали цве-
точный вазон во дворе дома 28/1 на ули-
це Генерала Кузнецова; высыпавшуюся из 
него землю убрали. Территория у входа в 
подъезд приведена в порядок. 

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Выхино-Жулебино: 
Рязанский просп., 64, корп. 2, 
тел. (495) 376-4686. 
Сайт: vyhino-zhulebino.mos.ru

Цветочный вазон 
привели в порядок

На входной две-
ри в подъезде 
сломался домо-

фон — нет сигнала вызо-
ва, когда с улицы звонят в 
квартиру.

Светлана Борисовна,
ул. Судакова, 23, корп. 2, 

подъезд 1

В управе района Люб-
лино сообщили, что дверь 

в подъезде на ул. Судако-
ва, 23, корп. 2, исправна. 
Специалисты обслужи-
вающей компании ООО 
«Город-77» проверили 
блок вызова и устранили 
неисправность.  

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Люблино: 
ул. Люблинская, 53, 
тел. (495) 350-1888. 
Сайт: lublino.mos.ru

Домофон в доме на улице 
Судакова отремонтировали

Вазон в Выхине-Жулебине 
отремонтировали

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru

ЗВОНИТЕ: 
(495)681-3645
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К
ак-то мой друг 
выпил бутыл-
ку пива, а че-
рез пару ча-
сов жена по-

просила подвезти её до 
метро. По дороге прия-
теля остановил патруль 
ГИБДД. Выяснилось, что 
уровень алкоголя в крови 
у моего знакомого превы-
шает норму, а за это лиша-
ют прав и надо заплатить 
немалый штраф. 

Чтобы не попасть в та-
кую ситуацию, я устано-
вил на мобильный теле-
фон приложение «Ал-
кометр» и выяснил, на-
сколько оно полезно. 

Зависит 
от роста и веса

«Алкометр» можно ска-
чать бесплатно, работа-
ет он без подключения к 
мобильному Интернету. 
Это немалый плюс, ведь 
программа может при-
годиться в походе или на 
рыбалке на лесном озере, 
где телефонная сеть ло-
вит плохо.

После запуска прило-
жения указываю свой 
рост и вес — 182 см, 
89 кг. Эти показате-
ли определяют, с какой 
скоростью алкоголь бу-
дет улетучиваться из ор-
ганизма. 

Проверил 
на упражнениях 
вытрезвителя

Достаю из холодильни-
ка пол-литровую бутылку 
пива, указываю, что буду 

пить этот напиток, а так-
же его крепость и объём. 
По расчётам программы 
я буду трезв через 2 часа 
34 минуты. 

Когда это время про-
ходит, по моим ощуще-
ниям я действительно 
трезв. Решаю проверить 
себя с помощью нехи-
трых упражнений, ко-
торые раньше предла-
гали клиентам медвы-
трезвителя. Закрываю 
глаза и касаюсь указа-
тельным пальцем левой 
руки кончика носа. Если 
пьян, то промахнёшься, а 
я попал чётко. Затем счи-
таю вслух от 10 до 1. Не 
ошибаюсь ни разу. Вы-
ходит, приложение не 
ошиб лось.

Укажите 
степень сытости

На следующий день вы-
пиваю 40 граммов вод-
ки, указываю объём вы-
питого, крепость напит-
ка, а также тот факт, что 
я только что плотно по-
обедал, ведь от степени 
сытости зависит, когда 
алкоголь выйдет из орга-
низма. 

По расчётам приложе-
ния трезвым я буду че-
рез 2 часа 4 минуты. Од-
нако после этого времени 
я не чувствую себя пол-
ностью трезвым: в голо-
ве шумит, глаза покрас-
нели. Прошу, чтобы меня 
понюхала жена: оказыва-
ется, алкогольный запах 

есть. За руль лучше не са-
диться. 

Думаю, причина ошиб-
ки приложения в том, что 
я этот напиток последний 
раз пил лет десять назад.

Не учитывает 
время сна 

Приложение рассчи-
тывает время отрезвле-
ния после употребления 
десятка напитков. Боль-
ше всего придётся ждать, 
пока «выветрится» алко-

голь после рюмки абсен-
та: его крепость 70%. 

Важный момент: при-
ложение не учитывает 
время, затраченное на 
сон, когда печень рабо-
тает медленнее, а значит, 
и алкоголь «выветривает-
ся» с задержкой. 

Кстати, разработчи-
ки приложения сразу 
преду преждают: резуль-
таты вычислений не мо-
гут служить доказатель-
ством в суде. 

Роман НЕКРАСОВ

транспорт

Я выпил 40 граммов 
и стал ждать Корреспондент «ЮВК» 

протестировал мобильный 
«Алкометр» для автомобилистов

По расчётам программы 
я буду трезв 
через 2 часа 34 минуты 

На Волгоградке 
столкнулись 
пять автомобилей

18 мая около 7 часов ве-
чера водитель автомоби-
ля «Киа Оптима» ехал по 
Волгоградскому проспек-
ту. Недалеко от развяз-
ки с Третьим транспорт-
ным кольцом он из-за не-
соблюдения безопасной 
дистанции врезался в шед-
ший впереди попутный 
кроссовер «Хонда Кросс-
тур». После этого «Хон-
да», потеряв управление, 
ударила ещё один попут-
ный автомобиль — «Ауди 
А4». Одновременно «Киа» 
вынесло на встречную по-
лосу, где он столкнулся с 
двумя автомобилями, шед-
шими со стороны центра, 
— «Тойотой Марк II» и 
«Мерседесом ML300». По-
страдал при столкновении 
пяти автомобилей 29-лет-
ний водитель «Киа». Ско-
рая помощь увезла мужчи-
ну в 68-ю больницу с сотря-
сением мозга.

Сбил ребёнка 
в Некрасовке

18 мая в девятом часу 
вечера на Рождествен-
ской улице восемнадца-
тилетний водитель авто-
мобиля ВАЗ-2114 пере-
двигался по двору. Возле 
дома 21, корп. 2, он сбил 
шестилетнего мальчика, 
который неожиданно вы-
бежал на дворовый про-
езд с тротуара из-за при-
паркованной машины. По 
словам водителя, он про-
сто не успел среагировать 
на появление дошкольни-
ка перед его автомоби-
лем. В итоге скорая от-
везла ребёнка в детскую 
больницу с травмой голо-
вы. Малыш гулял во дво-
ре без родителей.

Не пропустил мопед 
на Авиамоторной

20 мая в шестом часу 
вечера 66-летний води-
тель автомобиля «Хёндай 
Туксон» следовал по Энер-
гетической улице. Повора-
чивая налево на Авиамо-
торную улицу, он не выпол-
нил требование дорожного 
знака «Уступите дорогу»: 
не пропустил мопед «Хон-
да», ехавший по Авиамо-
торной, которая является 
на этом перекрёстке глав-
ной дорогой. Произошло 
столкновение, при котором 
47-летний водитель мопе-
да получил рваную рану ко-
лена. Мужчину доставили 
в 29-ю больницу.

ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ЮВАО

дтп  >>

13
53

По данным «Алкометра», 
сытый человек должен протрезветь
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Н
едавно мо-
сквичу Лео-
ниду Д. по-
звонил его 
отец, ж и-

тель дома на Ставрополь-
ской улице. Он рассказал, 
что к нему пришли масте-
ра из какой-то сантехни-
ческой фирмы и прове-
рили трубы. Трубы, по 
их словам, оказались про-
гнившими, вот-вот слу-
чится протечка! Самые 
плохие участки предло-
жили заменить сразу.  

«Нет денег? 
Свозим в банк!»

Сантехники убежда-
ли: якобы в этом доме 
всё равно скоро будут 
менять коммуникации. 
Магистральные трубы 
поставят за счёт бюдже-
та. А в квартирах жиль-
цам придётся менять их 
за свой счёт. Почему бы 
не сделать это заранее, 
ведь трубы так изноше-
ны?

— Мама была согласна, 
а папа сомневался, — рас-
сказывает Леонид. — За 
работу просили почти 36 
тысяч рублей. Такой сум-
мы наличными у родите-
лей не было. Но мастера 
готовы были свозить их 
в банк — снять деньги со 
счёта.

Леонид сразу же при-
ехал на Ставропольскую. 
Его мама уже подписала 
договор и даже акт при-

ёмки выполненных ра-
бот, хотя работать сантех-
ники только начали: сре-
зали две трубы в ванной.  

— Обе оказались целы-
ми, — говорит москвич. — 
Я попросил рабочих по-
казать лицензию, но её не 
было. От услуг мы отказа-
лись. Новые трубы я ку-
пил и поставил сам.

«Ошиблись» 
на 10 лет

С обязательной заме-
ной всех труб в доме ма-
стера тоже что-то напу-
тали.

— Магистральные сети 
холодного и горячего во-
доснабжения меняют 
во время капремонта, — 
объяснили в ГБУ «Жи-
лищник района Любли-
но», — по этому адресу 
такие работы намечены 
на 2033-2035 годы. Гра-
фик можно посмотреть на 
сайте Фонда капремонта 
многоквартирных домов.

В ГБУ уточнили, что 

внеплановая замена труб 
проводится только в слу-
чае аварии.

— Состояние сетей у 
нас постоянно под конт-
ролем, — сказали в «Жи-
лищнике», — а раз в год 
проводится наладка ин-
женерного оборудова-
ния, в ходе которой спе-
циалисты осматривают 
общедомовые коммуни-
кации и стояки в квар-

тирах, если пускают жи-
тели.

Мошенничество 
чистой воды

— Если мастера навя-
зали замену труб под на-
думанным предлогом, 
например преувеличив 
степень износа, это под-
падает под статью 159 УК 
РФ «мошенничество», — 
говорит практикующий 
юрист из Печатников Та-
тьяна Листратенко, — до-
казать это может экспер-
тиза. 

А вот завышенная цена, 
оказывается, не престу-
пление. 

— Если клиент согла-
сился на неё и подписал 
договор добровольно, 
фирма ничего не нару-
шила, — уточняет юрист, 
— даже если у других это 
стоит гораздо дешевле. 

Родителям Леонида 
незнакомцы предложи-
ли поставить две поли-
пропиленовые трубы по 
60 сантиметров почти за 
36 тыс. рублей. Сравнение 
цен в интернет-объявле-
ниях показывает, что, к 
примеру, заменить стояк 
можно за 2 тыс. рублей, а 
за 8 тысяч — сделать раз-
водку трубы с подключе-
нием трёх точек (ванны, 
раковины и стиральной 
машины). Хорошо, что 
осторожность помогла из-
бежать лишних расходов. 

Анна ЩЕРБИНИНА

Вашему водопроводу труба
Сантехники-пройдохи добрались до жителей района Люблино

безопасность

В доме 
на Рязанском 
отняли пакет 
с деньгами

В полицию обратился 
94-летний мужчина с за-
явлением о грабеже. В 
подъезде его дома на Ря-
занском проспекте неиз-
вестный вырвал из его 
рук пакет, в котором ле-
жали деньги, и сбежал. 
Ущерб составил 9 тыс. руб-
лей. Грабителя задержали 
недалеко от места ЧП. По 
данным пресс-службы УВД 
по ЮВАО, это 32-летний 
приезжий.

В Южнопортовом 
мужчина убил 
отца и ранил мать

Во время семейной ссо-
ры безработный мужчина 
40 лет бросился с ножом 
на своих пожилых родите-
лей. Его отец от получен-
ных ран скончался на ме-
сте. Мать была госпитали-
зирована. Трагедия прои-
зошла на 5-й Кожуховской 
улице. Преступник задер-
жан.

В Выхине 
поймали 
карманницу

В полицию обратилась 
77-летняя пенсионерка. В 
супермаркете на Ферган-
ской из её сумки вытащили 
кошелёк с деньгами и доку-
ментами. Ущерб превысил 
37 тыс. рублей. По подо-
зрению в краже задержали 
37-летнюю неоднократно су-
димую женщину.

Вера ШАРАПОВА

хроника  >>

Мастера срезали в ванной 
нормальные трубы
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Школьники впервые 
будут сдавать китайский

О 
том, что но-
вого ж дёт 
выпуск ни-
ков на Еди-
ном госу-

дарственном экзамене, 
какие правила существу-
ют и как подготовиться, 
рассказал директор шко-
лы №654 им. Фридмана 
в Текстильщиках  Сергей 
Видякин.

Экзамен 
по математике — 
базовый 
или профильный

В этом году одиннад-
цатиклассники в заяв-
лении на участие долж-
ны выбрать один из двух 
уровней ЕГЭ по матема-
тике: базовый или про-
фильный. В случае не-
удовлетворительного ре-
зультата участник может 
изменить выбранный ра-
нее уровень для повтор-
ного участия в резервные 
сроки.

— С этим надо было 
определиться до 1 фев-
раля. Если выпускник 
планирует поступать в 
вуз, где необходима ма-
тематика, следует вы-
брать профильный уро-
вень, — рассказал Сергей 
Видякин.

Китайский язык

В 2019 году школьни-
ки впервые будут сдавать 
ЕГЭ по китайскому язы-

ку. До этого были толь-
ко английский, француз-
ский, немецкий и испан-
ский. Экзаменационная 
работа состоит из двух 
частей: письменной и 
устной. 

Письменная часть ра-
боты содержит 42 зада-
ния и состоит из четырёх 
разделов: « Аудирование», 
«Чтение», «Грамматика, 
лексика и иероглифика» 
и «Письмо». На выполне-
ние заданий письменной 
части отводится три часа.

Устная часть включа-
ет в себя три задания. В 
задании 1 предлагается 
ознакомиться с ситуа-
цией и задать пять воп-
росов на основе ключе-
вых слов, в задании 2 — 
выбрать одну из трёх фо-
тографий и описать её на 
основе плана, в задании 
3 необходимо сравнить 
два фото на основе пред-
ложенного плана. Устная 
часть экзамена выполня-
ется в отдельный день, 
время выполнения за-
даний — 15 минут.

Апелляция

В этом году стала воз-
можной подача заявле-
ний на участие в ЕГЭ и 
на апелляцию (о несо-
гласии с выставленны-
ми баллами) на портале 
mos.ru.

— Это удобно тем, что 
родитель и ребёнок смо-
гут, например, самосто-

ятельно выбрать удобное 
для них время и место 
рассмотрения поданной 
апелляции,— прокоммен-
тировал Сергей Видякин.

Когда можно 
пересдать

Сдающим ЕГЭ следует 
помнить, что на экзамен 
не следует опаздывать. 
Для припозднившихся 
не повторяется вводный 
инструктаж и не увели-
чивается время выполне-
ния заданий. Не нужно 
писать на оборотной сто-
роне бланка, поскольку 
она не сканируется и, со-
ответственно, не прове-
ряется. Пересдача любо-

го предмета ЕГЭ преду-
смотрена в следующих 
(подтверждённых доку-
ментально) случаях: бо-
лезнь или плановая опе-
рация; внезапное ухуд-
шение самочувствия на 
экзамене; автомобиль-
ная авария или другой 
подобный неожиданный 
инцидент; смерть близ-
кого родственника; ЧП 
в пункте проведения эк-
замена.

Как готовиться

У выпускников есть 
возможность проверить 
свои знания на трениро-
вочных ЕГЭ. В этом году 
пробный экзамен по ма-

тематике профильно-
го уровня проводился в 
марте, а по русскому язы-
ку — в мае.

Кроме этого, у каждого 
обучающегося есть воз-
можность потрениро-
ваться в написании ЕГЭ 
в Центре независимой 
диагностики Московско-
го центра качества обра-
зования.

Сервис «Мои дости-
жения» также призван 
помочь школьникам в 
подготовке к ЕГЭ. Здесь 
можно найти трениро-
вочные задания, есть 
возможность сфотогра-
фировать и загрузить ру-
кописный ответ для экс-
пертной проверки; раз-
вёрнутые ответы прове-
ряют члены предметных 
комиссий Москвы, коли-
чество прохождений ра-
бот неограниченно.

Оксана 
МАСТЮГИНА

Заявление на апелляцию 
можно подать 
на портале mos.ru

Если ребёнок 
закатил истерику

Наверное, каждый родитель 
хотя бы раз в жизни испытывал 
чувство растерянности или не-
ловкости, когда его ребёнок ка-
призничал или плакал прилюдно. 
В нашей культуре долгое время 
было принято подавление силь-
ных чувств. Отголоски можем на-
блюдать до сих пор: плачущему 
на улице ребёнку посторонние 
люди могут сделать замечание. 

Что делать, если ребёнок за-
катил истерику 
при всех, рас-
сказала психо-
лог ТЦСО «Жу-
лебино» Ольга 
Бородина.

1 Успокаиваемся сами. Раз-
дражённый и сердитый ро-

дитель может ещё больше вы-
вести из себя ребёнка.

2 Пытаемся понять, почему это 
происходит. Порой дети мо-

гут потерять контроль над собой 
из-за сильной усталости, страха, 
отстранённости близких. Если 
ребёнок проголодался, ему так-
же сложно контролировать свои 
эмоции. А иногда дети каприз-
ничают, когда заболевают.

3 В моменты, когда ребёнок не 
может справиться с нахлынув-

шими эмоциями, ему необходи-
ма поддержка взрослого. Напри-
мер: «Я знаю, ты устала стоять в 
этой длинной очереди. Осталось 
немного. Давай я обниму тебя».

4 Если ребёнок потерял конт-
роль над собой в магазине, 

просто возьмите его на руки и 
выйдите. Бесполезно в такие мо-
менты что-либо ему объяснять. 

5 Порой вспышку раздраже-
ния можно предотвратить. 

Так, например, зная, что поход 
в магазин или в поликлинику бу-
дет долгим, стоит взять с собой 
лёгкий перекус, игрушку или ка-
рандаш с бумагой.

6 Детям нужно периодически 
проявлять негативные эмо-

ции. А родитель должен уметь 
сопереживать: «Вижу, тебе сей-
час нелегко. Если бы это прои-
зошло со мной, я бы тоже рас-
строилась».

cоветует 
психолог

ЕГЭ-2019: нововведения, 
правила, советы по подготовке
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Опаздывать нельзя, 
для припозднившихся 
не повторяют вводный 
инструктаж и не увеличивают 
время на выполнение заданий
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К
онсультант по ту-
ризму Ксения Пет-
леванная живёт в 
Кузьминках и ра-
ботает в фирме, 

специализирующейся на го-
рящих турах. Она рассказала о 
том, как не попасть впросак и не 
оказаться по горящей путёвке в 
самом дешёвом отеле с соответ-
ствующим сервисом.

Горящие и дешёвые — 
две большие разницы

— Прежде всего горящих пу-
тёвок за два месяца до вылета 
просто не бывает. Они появля-
ются за день-два до отлёта, ког-
да остаются билеты на чартер-
ные рейсы, — говорит Ксения. 
— Зачастую за горящие туры не-
которые турагенты выдают про-
сто дешёвые, в которых есть ка-
кие-либо неприятные моменты. 
Совсем недавно был случай, 
когда турист обратился к нам и 
в другое турагентство за подбо-

ром тура в Карловы Вары. Кон-
куренты озвучили стоимость в 
два раза ниже реальной: про-
сто умолчали о доплате за ре-
гулярные рейсы. Часто бывает, 
что в горящем предложении от-
сутствует трансфер или  отель в 
данный момент на реновации и 
тому подобное. Поэтому реко-
мендую хотя бы бегло  просмо-
треть в Интернете информацию 
о предлагаемых отелях, прочи-
тать о них отзывы. И мой совет: 
приобретать туры у проверен-
ных агентов.

Для людей, которые привык-
ли отдыхать в оте лях уровня де-
люкс, горящий тур можно и не 
подобрать, поскольку такие 
отели цены снижают редко. В 
этом случае лучше сэкономить 
на раннем бронировании, ку-
пив тур заранее. 

Но есть и минусы

Предложения по горящим ту-
рам действуют недолго, поэто-
му соглашаться надо быстро, а 
выезжать порой сегодня-завтра. 
При этом выбор рейсов ограни-
чен, а часто и вовсе отсутствует. 
Скорее всего, это будет чартер. 

По той же причине ограни-
чен выбор отелей. Обычно по 
горящим турам предоставля-
ются места в отелях низкого и 
среднего звена. Ксения под-
чёркивает: маловероятно най-

ти горящий тур в высокий сезон 
(июль — август) и в дни, поль-
зующиеся наибольшим спро-
сом. Как правило, горящие пу-
тёвки появляются после ново-
годних, майских и остальных 
праздников, после окончания 
бархатного сезона — в октябре 
— ноябре, кроме дат, попадаю-
щих на праздники и школьные 
каникулы. Например, недавно 
можно было купить тур в Тур-
цию в пятизвёздочный отель 
на неделю за 40 530 рублей на 
двоих, а на майские праздники 
в этот же отель улетали мини-
мум за 89 420 рублей.

«Горят» путёвки в страны, где 
туристический сезон закончил-
ся. Например, в Таиланд в ав-
густе, когда там сезон дождей.

Но если у вас отпуск в жёст-
кие сроки без возможности из-
менения дат, то всё-таки луч-

ше позаботиться о своём отды-
хе заранее.

Решать надо быстро

Горящие туры раскупают в 
течение нескольких часов или 
дней: обычно предложение дер-
жится не более суток. Ксения 
рекомендует обязательно спро-
сить о причине снижения сто-
имости тура. И вообще не стес-
няться задавать турагенту воп-
росы: времени мало, и лучше 
сразу прояснить все непонят-
ные моменты.

И ещё: оформление тура на 
сайте не гарантирует его под-
тверждения. Даже в процессе 
оформления договора с агент-
ством и проведения оплаты би-
леты и места в отеле могут за-
кончиться, а цена — подняться.

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА

За день до отлёта

Дорогие отели 
цены снижают 
редко

Как правильно выбрать горящую путёвку, рассказала эксперт из ЮВАО

Почему убрали 
мангалы 
в Выхине-
Жулебине?

Зачем убрали 
мангальную пло-
щадку в народ-

ном парке на улице Хло-
быстова? Там были стаци-
онарные мангалы, столы и 
лавки. Мы туда приходили 
и летом и зимой — отды-
хали, жарили шашлыки. А 
вчера прихожу — мангалы 
все срезали, столы убра-
ли, как будто ничего и не 
было.

А. Иванов, ул. Хлобыстова

Как пояснила начальник 
отдела по вопросам ЖКХ и 
благоустройства управы 
района Выхино-Жулеби-
но Наталья Манжула, ман-
гальную площадку снесли 
как незаконный самострой.

— После того как на од-
ной из мангальных площа-
док в парке 850-летия Мо-
сквы произошёл пожар, 
МЧС провело проверку всех 
пикниковых зон округа, — 
говорит она. — По докумен-
там в этом народном парке 
пикниковой зоны с манга-
лами быть не должно, вот её 
и демонтировали. 

Алексей ТУМАНОВ 

Где в округе 
пожарить 
шашлыки

В Юго-Восточном окру-
ге действуют три пикнико-
вые зоны: недалеко от Ши-
баевского пруда в лесопарке 
«Кузьминки-Люблино» (точ-
ное расположение указано на 
информационных щитах, уста-
новленных у входов в парк); на 
набережной в народном парке 
«Печатники»; в парке «Купече-
ские угодья» (район Некрасов-
ка, 2-я Вольская улица). 

вопрос — ответ 
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С 
наступлением 
лета в парках 
округа можно 
увидеть деву-
шек, которые 

прыгают и танцуют в не-
обычных — пружинящих 
— ботинках. Это новое 
направление фитнеса — 
кенгу джампс, что в пере-
воде с английского значит 
«прыжки кенгуру». Кор-
респондент «ЮВК» по-
бывала на одной из та-
ких тренировок. 

Подошвы 
с чудо-пружинками

Происходящее напоми-
нает танцы или аэроби-
ку, но в специальных бо-
тинках. Их мне выдают на 
время тренировки. Внеш-
не они похожи на роли-
ковые коньки, но вместо 
колёс к подошве крепит-
ся полусфера с пружин-
кой посередине. Это запа-
тентованная система за-
щиты от ударов, которая 
позволяет существенно 
снизить нагрузку на су-
ставы. 

Такая обувь впервые 
была разработана в 1993 
году швейцарским вра-
чом Дэнисом Невиллом 
для восстановления лю-
дей после травм и опера-
ций. А ещё через три года 
немецкий инструктор 
по аэробике Дэгги Майс 
создал первую программу 
физических упражнений 
в этих ботинках и назвал 
её «Кенгуробика». 

— Упражнения кенгу 
джампс тренируют все 
группы мышц, ускоря-
ют метаболизм и помога-
ют похудеть. Несмотря на 
то что вес каждого ботин-
ка около 2 килограммов, 
человек быстро привы-
кает и после пятиминут-
ной пробежки практичес-
ки летает в них. Одна моя 
ученица делала в них про-
бежку по утрам и за два 
месяца сбросила 15 кило-
граммов без всяких диет, 
— рассказала тренер На-
талья Николаева.

Прыжок 
на каждый шаг

Кенгу джампс не тре-
бует специальной физи-
ческой подготовки, так 
что, придя утром на тре-

нировку, я сразу облачи-
лась в ботинки и присту-
пила к занятиям. 

Первые пять минут 
было непривычно, одна-
ко я удивилась, что бо-
тинки такие устойчивые. 
Упасть в них практически 
невозможно. Мы около 40 
минут выполняли упраж-
нения под бодрые танце-
вальные композиции. В 
ритме музыки поднимали 
то одну, то вторую ногу, 

бегали на месте, подни-
мали колени — в общем, 
просто двигались в рит-
ме музыки, как на заня-
тиях аэробикой. Только 
при этом человек всег-
да прыгает: любое незна-
чительное движение ног 
приводит в движение 
пружинки. Самое при-
ятное в кенгуробике, на 
мой взгляд, как раз ощу-
щение полёта и чувство 
адреналина. 

— Начинать лучше с 
простых упражнений 
под руководством трене-
ра. После нескольких за-
нятий можно переходить 
к более сложным движе-
ниям, делать повороты, 
танцевальные элементы, 
— объяснила тренер.

Кенгуробика, как и лю-
бой вид фитнеса, имеет 

ряд противопоказаний: 
болезни опорно-двига-
тельного аппарата, позво-
ночная грыжа, проблемы 
со зрением, беременность. 
Поэтому перед трениров-
ками лучше проконсуль-
тироваться с врачом.

Ботинки — 
только на заказ

Кенгу джампс пока на-
правление новое и не де-
шёвое: если иметь свои 
пружинящие ботинки, 
это обойдётся довольно 
дорого. При их подборе 
учитываются размер ноги 
и вес человека. К тому же 
примерно раз в три меся-
ца нужно менять пружи-
ны, которые тоже нужно 
заказывать. 

Полина ВИНОГРАДОВА

«Прыжки кенгуру» берегут 
суставы и помогают худеть

Вес ботинка 
около 2 кг,
но к этому 
быстро 
привыкаешь

Новые 
теннисные 
корты 
оборудуют 
в усадьбе 
Люблино

Два новых теннисных 
корта будут оборудова-
ны в спортивной зоне, 
расположенной в запад-
ной части парка усадь-
бы Люблино, в рамках 
комплексного благо-
устройства территории.

— Площадь обоих 
теннисных кортов со-
ставит порядка 500 ква-
дратных метров, — по-
яснили в пресс-службе 
столичного Департа-
мента капитального 
ремонта. – На трибуне 
смогут разместиться 
около 200 болельщиков. 

Специа листы у же 
сделали песчаное ос-
нование, залили бето-
ном, обработали грун-
товкой и уложили слой 
резинового покрытия. 
Кроме того, по пери-
метру кортов сделано 
ограждение, установ-
лены опоры освеще-
ния, ведётся установка 
трибуны для зрителей. 
В скором времени будет 
уложен ещё один слой 
резинового покрытия 
и установлены стойки 
для сетки.

Также на территории 
усадьбы ведётся обу-
стройство многофунк-
циональной спортив-
ной площадки с разде-
валкой и с павильоном 
проката. В этой же зоне 
установят столы для на-
стольного тенниса и си-
ловые тренажёры, в том 
числе рассчитанные на 
людей с ограниченны-
ми возможностями.

Наталья 
ГОНЧАРОВА

поиграем

Корреспондент «ЮВК» освоила новое направление фитнеса

На стадионе «Москвич» 
на Волгоградском про-
спекте 18 мая состоялся 
Московский весенний фе-
стиваль ГТО. 

Все желающие мог-
ли продемонстрировать 
свои возможности в беге, 
прыжках в длину, подтя-
гивании, отжимании, пла-
вании, стрельбе и в других 
спортивных дисциплинах. 
В зависимости от резуль-
татов участники фестива-
ля получали золотые, се-
ребряные или бронзовые 
знаки ГТО. 

На фестиваль приехали 

и молодые люди, и пенсио-
неры, целые семьи, коман-
ды трудовых коллективов 
со всего города. 

— Фестиваль интересен 
тем, что можно сдать нор-
мы ГТО по любой дисци-
плине, — рассказал гене-
ральный директор ГБУ 
«Центр экстрим» — ре-
гионального оператора 
Всероссийского физкуль-
турно-спортивного ком-
плекса «Готов к труду и 
обороне» Алексей Соро-
кин. — Особенно это при-
влекательно для выпуск-
ников школ. Золотой знак 

добавляет баллы к ЕГЭ и 
даёт преимущества при 
поступлении в вуз. 

Ж ительница района 
Люб  лино Елена Сысое-
ва работает оператором 
рентгеновского аппарата. 
На досуге увлекается спор-
том и пишет стихи.  

— Я заранее не трениро-
валась, — говорит она. — 
На работе узнала, что мож-
но проверить свои возмож-
ности. Я решила попробо-
вать силы в отжимании, 
стрельбе и в прыжках в 
длину. 

Семья Круговских из 

Южнопортового пришла 
на праздник спорта в пол-
ном составе: мама Марина, 
папа Илья и дети — Ваня, 
Федя, Катя. 

— Мы всей семьёй зани-
маемся спортом: лыжами, 
плаванием, бегом, — гово-
рит Марина. — Сыновьям 
нравится, особенно Феде. 
Недавно он занял на со-
ревнованиях 3-е место в 
беге на километр и очень 
этим гордится. Надеемся 
и сегодня на хороший ре-
зультат. 

Галина 
ПОГОДИНА 

В минувшее воскре-
сенье в столице был 
дан старт массовому 
забегу «Московский 
полумарафон-2019». 
Он собрал более 20 
тысяч у частников. 
Профессиона льные 
спорт смены и люби-
тели могли выбрать 
одну из трёх дистан-
ций: пробежать 21,1 
км, 10 или 5 км. Трасса 
была проложена вдоль 
стен Кремля по живо-

писным набережным 
Москвы-реки. 

Первым к фини-
шу на дистанции 21,1 
км пришёл 32-летний 
Степан Киселёв. Он 
является чемпионом 
России по марафону. 

Но всё же большин-
ство участников бе-
жали ради здоровья, 
драйва и просто хоро-
шего настроения. 

Татьяна 
БЕЛОНОЖКИНА 

В столице прошёл Весенний фестиваль ГТО В Московском полумарафоне 
приняли участие 
более 20 тысяч человек

Занятия по кенгу джампс в ЮВАО
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Н
е о б ы ч н ы й 
проект запу-
стили в Вы-
х и н е - Ж у -
лебине для 

участниц программы «Мо-
сковское долголетие». Ве-
дущая курса шитья и ди-
зайна Ксения Удовиченко 
устроила для своих воспи-
танниц настоящее модное 
приключение «Мой новый 
стильный образ». 

— Вместе с участницей 
проекта мы выбираем 
ткани и модель для буду-
щего наряда. И начинаем 
шить. Перед примеркой 
готового наряда я делаю 

женщинам лёгкий ма-
кияж и укладку — изящ-
ную, но простую, чтобы 
они потом сами могли 
сделать себе такую в до-
машних условиях. Завер-
шается наша акция фото-
сессией в новом образе, — 
поделилась Ксения. 

Героини проекта рас-
сказали, как после сме-
ны образа изменилась их 
жизнь.

Комплименты 
от незнакомцев

Елене Ивановой 65 
лет. По её словам, она 

привык ла к удобным 
брючным комплектам, 
и новый образ в дизай-
нерском платье стал для 
неё настоящим откры-
тием.

— Я привыкла к джин-
сам. А тут из меня сдела-
ли настоящую романти-
ческую героиню. Я про-
сто в восторге! Сразу 
выложила фотографии 
в соцсети и отправила 

родным. Мой пятилет-
ний внук тут же прислал 
мне сообщение: «Бабуш-
ка, ты такая красивая!» А 
на следующий вечер я на-
дела обновку в театр. Мы 
ходили с подругой, и я 
всё крутилась у зеркала. 
За мной долго наблюда-
ла незнакомая женщи-
на, всё ходила вокруг да 
около. Потом всё-таки 
не удержалась и спроси-

ла: «Где же вы взяли такое 
необычное красивое пла-
тье?» Было очень прият-
но получить такой ком-
плимент от незнакомого 
человека.

«Почувствовала 
себя моложе»

Галине Сурцевой 56 лет. 
Сегодня она продолжает 
работать медицинским 
лаборантом. На созда-
ние её наряда ушло поч-
ти семь часов.

— В новом образе я по-
чувствовала себя гораздо 
моложе — и невозможно 

усидеть на месте. Так что 
я сразу пошла в гости к 
дочери, внуку и зятю — 
они меня сначала даже 
не узнали! Дочка сказа-
ла: «Какая милота!» — а 
это у неё высшая оценка.

«Ловлю 
восхищённые 
взгляды»

У Марианны Соколо-
вой получился один из 
самых смелых образов в 
платье тигрового окраса 
с модным жилетом в пол.

— Кто-то скажет, что в 
61 год на такой наряд не 
многие решатся. Но я с 
этим не согласна. Поче-
му я должна превращать-
ся в бабушку? Мне нра-
вится всё современное, 
я хожу на пилатес, йогу, 
посещаю курсы «На ты 
со смартфоном», так что 
вполне могу позволить 
себе такой образ. Подру-
ги, когда меня увидели, 
тоже поддержали.

Выйти в свет в пол-
ном комплекте Мариан-
на Викторовна планирует 
на днях: посетит театр. А 
пока надевала только жи-
лет.

— Когда я надеваю его 
с блузкой и узкими брюч-
ками, то постоянно лов-
лю на себе восхищённые 
взгляды и мужчин, и жен-
щин. А молодёжь неред-
ко даже поглядывает с за-
вистью, потому что такой 
жилет сейчас в тренде.

Ольга ВОЛЖСКАЯ
Фото: Иван Удовиченко
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Шляпка и жилет 
украсили жизнь

Для участниц 
«Московского 
долголетия» 
в Выхине-Жулебине 
запустили модный проект

Проект «Мой новый стильный образ»

Марианна Соколова Елена Иванова Галина Сурцева

Дочка дала высшую 
оценку: «Какая милота!»
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Л
юблинск ий 
парк появил-
ся на рубеже 
X V I I I -X I X 
веков. В те 

времена земли на берегу 
пруда принадлежали мо-
сковскому богачу Нико-
лаю Дурасову, представи-
телю старинного дворян-
ского рода. 

Дурасовы богатели и за 
счёт удачных браков: так, 
Алексей Дурасов женился 
на Аграфене Мясниковой 
и стал наследником мил-
лионов её отца, владельца 
горнодобывающих заво-
дов. Их сын Николай Ду-
расов служил офицером в 
лейб-гвардии Измайлов-
ском полку, ушёл в от-
ставку и принялся тра-
тить доставшееся от ро-
дителей богатство. 

В 1800 году он выкупил у 
князя Александра Урусова 
подмосковное Люблино и 
построил там роскошный 
особняк, который в плане 
выглядел как орден Свя-
той Анны, полученный 
им незадолго до этого. В 
архитектурный ансамбль 
усадьбы Люблино входили 

главный дом, театральное 
здание, дом для актёров, 
оранжерея, конный двор 
и ещё несколько построек. 

Оранжерею составляли 
10 залов, в которых росли 
апельсины, ананасы, фи-
ники и другие экзотиче-
ские плоды. В прудах в 
изобилии водилась рыба.

В спектаклях крепост-
ного театра в качестве ак-
тёров были заняты более 
100 крестьян, прошедших 
обучение сценическому 

мастерству в театраль-
ной школе. Приглашён-
ные профессиональные 
режиссёры ставили здесь 
пьесы русских и француз-
ских драматургов, балеты 
и оперы. 

Когда в 1818 году Нико-
лай Дурасов умер, весь го-
род вспоминал о нём как 
о добром человеке и сожа-
лел о его уходе.

Наследники не смог-
ли справиться с большим 
усадебным хозяйством и в 

середине XIX века прода-
ли имение. Люблино пре-
вратилось в дачный посё-
лок, в котором отдыхали 
московские чиновники, 
профессора, врачи, твор-
ческая интеллигенция. 
Известно, что в 1866 году 
здесь гостил писатель Фё-
дор Достоевский, работав-
ший над романом «Пре-
ступление и наказание». 

После Октябрьской ре-
волюции усадебные по-
стройки использовали 

под общеобразовательную 
школу, под отделение ми-
лиции, Дом культуры же-
лезнодорожников, комму-
нальное жильё. 

В 2005 году в усадьбе 
Дурасова открылся му-
зей, экспозиция которо-
го рассказывает о русской 
усадебной культуре. 

В 2019 году в Люблин-
ском парке проводятся 
масштабные работы по 
благоустройству терри-
тории и замене комму-
никаций.

Евгений ЧЕСНОКОВ

В спектаклях 
крепостного 
театра 
играли 
более сотни 
крестьян

В усадьбе Николая Дурасова 
гостил Достоевский 
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Главный дом усадьбы 
Дурасова. 1910 год

Главный дом усадьбы

Скульптура на куполе 
главного дома Театральная школа

Записать 
питомца 
к ветеринару 
можно онлайн

С начала этого года за-
писаться в государствен-
ную ветеринарную клини-
ку можно по Интернету. Об 
этом рассказал председа-
тель Комитета ветеринарии 
г. Москвы Алексей Сауткин 
на пресс-конференции в ин-
формационном центре Пра-
вительства Москвы. 

На портале mos.ru в раз-
деле «Услуги», в категории 
«Окружающая среда и жи-
вотные», легко записать-
ся на приём к ветеринару 
в одну из 27 клиник столи-
цы или же вызвать его на 
дом. Достаточно выбрать 
цель визита, удобную дату, 
время посещения, ближай-
шую клинику и фамилию 
ветврача.

— Электронная запись 
доступна на такие услуги, 
как вакцинация, оформле-
ние ветеринарно-сопрово-
дительных документов для 
перевозки животных, лабо-
раторно-диагностические, 
электрокардиографиче-
ские и рентгенологические 
исследования, ультразвуко-
вая диагностика, компью-
терная томография, а так-
же на размещение питомца 
в зоогостинице, — сообщил 
Алексей Сауткин. — С апре-
ля можно записать к вете-
ринару не только собак и 
кошек, но и попугаев, шин-
шилл, кроликов, мелких до-
машних животных. 

По его словам, за полгода 
работы услугой воспользо-
вались более 26 тысяч жи-
телей города, ветеринар-
ную помощь оказали более 
16 тысячам домашних пи-
томцев.

Наталия ГЕРАСИМОВА
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Московский нефтепе-
рерабатывающий завод 
поддержал Всероссий-
скую экологическую ак-
цию по раздельному сбо-
ру мусора «Чистые игры». 
Этой весной участие в ней 
приняли более 60 городов 
России. В столице одной 
из площадок стал берег 
Москвы-реки в районе 
Капотни, где собрались 
более 100 человек: во-
лонтёры МНПЗ, студен-
ты Российского государ-
ственного университе-
та нефти и газа им. Губ-
кина, колледжа связи и 
местные жители.

— Московский НПЗ — 
постоянный активный 
участник экологических 
проектов. С каждым го-
дом завод уделяет всё 

больше внимания «зелё-
ным» темам, объединяя 
своих сотрудников, сту-
дентов профильных ву-
зов и жителей, — отметил 
зам. генерального дирек-
тора Московского НПЗ по 
общим вопросам Денис 
Зыков.

«Чистые игры» прохо-
дят в формате квеста. Во-
оружившись перчатками 
и разноцветными мешка-
ми, участники делятся на 
команды. Их задача — за 
определённое время со-
брать как можно больше 
мусора с береговой линии. 
Причём все отходы долж-
ны быть грамотно рас-
сортированы. Например, 
пластиковые отходы — в 
прозрачные пакеты, стек-
ло и металл — в зелёные 

мешки, а бытовой мусор 
— в чёрные. На сортиро-
вочном пункте за каждый 
собранный мешок, кото-
рый предварительно взве-
шивают, и за не обычные 
находки участники игры 
получали баллы. 

За одну акцию участ-
никам «Чистых игр» уда-
ётся собрать до 6 тонн 
отходов. Благодаря сор-
тировке значительную 
их часть отправляют на 
вторичную переработку. 
А самые продуктивные 

 команды получают цен-
ные призы. 

В этом году очистка 
речных берегов Капот-
ни имеет особую значи-
мость. Здесь проходит са-
мое масштабное в городе 
благоустройство. 

— В Капотне набереж-
ная Москвы-реки протя-
жённостью больше 2 ки-
лометров скоро станет 
одной из лучших прогу-
лочных зон мегаполиса. 
Поэтому сейчас особенно 
важно показать, что му-
сор, который остаётся по-
сле отдыхающих, должен 
быть собран и утилизиро-
ван, — подчеркнул коор-
динатор эколого-волон-
тёрского проекта «Мос-
Эко» Михаил Антонов.

Московский НПЗ ак-

тивно поддерживает все 
экологические проекты 
в Капотне в рамках про-
граммы социальных ин-
вестиций «Родные горо-
да» компании «Газпром 
нефть». Активисты пред-
приятия участвуют в суб-
ботниках, помогая приве-
сти в порядок любимые 
места отдыха жителей: 
яблоневый сад, заводской 
пруд, Аллею Славы, бере-
га Москвы-реки в Капот-
не и в Братееве. Вместе с 
экологами волонтёры 
МНПЗ каждый год выса-
живают новые деревья по 
всему округу. Так, в пар-
ке 850-летия Москвы уже 
зазеленела целая роща ли-
ственниц, а в Печатниках 
— хвойная аллея. 

Ксения ФИРСОВА

Волонтёры очистили от мусора берега Москвы-реки в Капотне

наша история

С
итуация, зна-
комая каж-
дому влюб-
лённому мо-
сквичу семи-

десятых-восьмидесятых. 
Где?! Ну где?! Негде.

Хорошо, когда есть 
приятели, у которых 
днём свободна кварти-
ра, а жёны не болезнен-
но-придирчивые: можно 
попросить ключи. Если 
сильно влюблён — за бу-
тылку коньяка. Ну тут уж 
и самые сварливые жёны 
временно потеряют нюх и 
бдительность.

Но друзья, как правило, 
замучены такими прось-
бами и начинают отри-
цательно махать руками 
и трясти головами ещё 
при твоём приближении.

В гостиницу с москов-
ской пропиской не пу-
стят. Подъезды и лесо-
парки — слишком уж не-
романтично.

Которые побогаче, те в 
Питер ездили в СВ. Ночь 
туда, ночь обратно, днём 
по городу погулять. Толь-
ко сколько их, богатых, 
было-то? Хорошо студен-
там: есть друзья в обща-
гах. А если вы уже не шко-
ляр, то что же делать? Ну, 
граждане, открою секрет.

В ЮВАО было такое ме-
сто. Собственно, оно есть 

и сейчас, но уже не надо. 
Не потому, что полно 
окрест гостиниц на час, 
а так просто — не надо, 
и всё. По сроку службы…

Короче: это 138-й квар-
тал Выхина. Ночная сто-
янка троллейбусов и ав-
тобусов.

Троллейбус номер 63! 
С широкими и мягкими 
«кожаными» подушками.

Но, конечно, даме не 
надо объяснять, почему 
вы назначаете ей свида-
ние в таком экзотическом 
месте — возле окружной, 
да попозже. Объяснить 
это нельзя. Можно толь-

ко до одури гулять по са-
ду-рощице вдоль Волго-
градского проспекта. Тут 
уж она и сама взмолится: 
«Ну пойдём куда-нибудь!»

А тут как раз и стоя-
ночка.

— Сейчас, сейчас, доро-
гая, я что-нибудь приду-
маю! — скажете вы забот-
ливо. И как бы случайно 

плечом двери троллейбу-
са — толк! И ручку, руч-
ку даме подайте:  — Про-
шу, дорогая, здесь поси-
дим немного. 

Мол, лавочек-скамее-
чек в округе и днём не сы-
скать, а сейчас и подав но: 
все полным-полны ми-
лиционерами! Чтобы кто 
водку не пьянствовал и 

порядок не хулиганил…
Дама, что с претензи-

ями, та, верное дело, от 
такого предложения не-
сколько опешит. А вы ей 
так как бы отвлечённо:

— В принципе конечно, 
да. Джойс в своём «Улис-
се» переходит границы 
нравственного, погружа-
ясь в бездны личного бес-
сознательного. 

И даже хорошо, если вы 
до этого говорили совсем 
на другую тему — она её 
уже позабыла, поражён-
ная таким количеством 
умных слов.

Кстати, можете смело 

их перепутать: будет тоже 
бессознательное, но уже 
коллективное.

И пусть за окошком шу-
мит беспокойная Волго-
градка. Пусть пьют в дет-
ских песочницах и под 
грибками бездомные то-
скующие шатены. Пусть, 
пусть жалобно кричат за 
окнами милиционеры — 
вы-то уже в домике.

Тепло. Гостеприимно. 
Трансцендентально.

А на робкий вопрос 
дамы, что это мы тут де-
лаем, следует прямо, чуть 
с хрипотцой и с пафосом, 
ответить:

— Дорогая! Мы пере-
стали быть романтиками! 

Кстати, сейчас трол-
лейбус номер 63 почему-
то не ходит. Неужели по-
тому самому?

Место свидания — 
138-й квартал Выхина

На ночной стоянке ждал 
троллейбус номер 63 
с мягкими сиденьями

Где встречались дамы и кавалеры в советские восьмидесятые

Игорь Воеводин — 
писатель, журналист, теле-
ведущий. Его многие пом-
нят по телепрограммам 
«Времечко», «Сегоднячко», 
«Профессия — репортёр». 
Игорь Воеводин более 40 
лет живёт в Выхине, ему 
есть что вспомнить
и о чём рассказать. 

История мест
с Игорем
Воеводиным
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В 
са лоне «Ре-
тро» в Лефор-
тове 1-2 июня 
с 10.00 до 18.00 
будет прохо-

дить выставка «Винтаж-
ное лето», посвящённая 
летнему отдыху в СССР. 
Гости салона узнают, ка-
кую одежду носили на 
курортах и в походах от-
пускники и отпускницы, 
что привозили из вояжей 
по другим городам.

Джинсы, 
по стоимости 
равные зарплате 

— Гостей выставки ждёт 
огромная коллекция ре-
тромоды, бижутерии и ак-
сессуаров, — рассказыва-
ет президент Союза кол-
лекционеров России Ва-
лерий Архипов. — Почти 
все экспонаты можно бу-
дет даже примерить и 
сфотографироваться в 
них, например в образе 
курортницы 1950-х годов. 

Отдельной темой вы-
ставки станет джинсовая 
субкультура. Ведь в СССР 

джинсы были предметом 
культа, не повседневной 
одеждой, а символом ста-
туса: стоимость «фирмо-
вых» штанов была сопо-
ставима с зарплатой сред-
него инженера. На выстав-
ке можно будет узнать, как 
модники прошлых лет с 
одного взгляда отличали 
фирменные джинсы Levi’s 
или Wrangler от самостро-
ка из советской ткани.

 
С рюкзаком 
и с палаткой

Также можно будет по-
смотреть на вещи, кото-
рые брали с собой в по-

ходы наши дедушки и ба-
бушки.

— Туристическое сна-
ряжение, в том числе и 
знаменитые абалаков-
ские рюкзаки, палат-
ки, комплекты КЛМН 
— кружка, ложка, миска, 
нож — всё это тоже можно 
будет увидеть и подержать 
в руках, — говорит Архи-
пов. — А ещё тут будет 
представлена коллекция 
самодельного туристиче-
ского снаряжения — рюк-
заков и палаток, кото-

рые походники-умельцы 
шили под себя.

Кружка на память

Магнитов на холодиль-
ник тогда не было, по-
этому отпускники всег-
да привозили с собой на 
память открытки с ви-
дами тех мест, где побы-
вали. Самым популяр-
ным сувениром с отдыха 
на море была раковина, а 
из другого города — зна-
чок с символикой города. 

Особо бессовестные ута-
скивали на память посуду 
с названиями санаториев 
или гостиниц, в которых 
жили. Всё это покажут на 
выставке. 

Принять участие в вы-
ставке «Винтажное лето» 
могут все желающие. Са-
лон «Ретро» гарантирует 
сохранность экспонатов.

Алексей ТУМАНОВ

Салон «Ретро»: 
ул. Самокатная, 4, стр. 9. 
Вход свободный. 
Сайт: kristallexpo.ru 

Кино в «Факеле»
Художественный фильм 

режиссёра Маноса Захариа-
са «Каратель» (1968, СССР) 
можно будет посмотреть 2 
июня в 18.00 в кинотеатре 
«Факел» (ш. Энтузиастов, 
15/16). В основе сюжета пе-
реворот в Греции, после ко-
торого в ней в конце 60-х го-
дов прошлого века установи-
лась диктатура «чёрных пол-
ковников». Вход свободный, 
обязательна регистрация на 
сайте mos-kino.ru. 

Научные опыты 
на Верхних Полях

Урок для младших школь-
ников «Почемучкины экспе-
рименты» пройдёт 4 июня 
в 12.00 в Культурном цен-
тре на ул. Верхние Поля, 
38, корп. 1. Это серия экс-
периментальных опытов, 
которая познакомит ребят 
с некоторыми свойствами 
воздуха, воды, твёрдых тел. 

Литературная игра 
на шоссе Энтузиастов

Детский квест (6+) «По 
страницам русских народ-
ных сказок» пройдёт 29 
мая в 12.00 в библиотеке 
№119 (ш. Энтузиастов, 20). 
Баба-яга разбросала стра-
ницы книги по стране ска-
зок. Ребятам предстоит вы-
полнить задания Бабы-яги, 
прежде чем им удастся вер-
нуть все страницы книги на 
место. Вход свободный. Тел. 
для справок (495) 362-2842.

Акварель 
на Краснодарской

Всех, кто хочет освоить ак-
варельную живопись, ждут 4 
июня с 10.00 до 15.00 в Куль-
турном центре на ул. Крас-
нодарской, 21. Там пройдут 
бесплатные мастер-клас-
сы по работе с акварелью. 
Участники познакомятся с 
базовыми навыками рабо-
ты с акварельными краска-
ми. Предварительная запись 
на мастер-класс по тел. (495) 
351-1467 с указанием жела-
емого времени: 10.00-12.00 
или 12.30-15.00.

Алексей ТУМАНОВ

афиша   >>Что в рюкзаке у дедушки

Самым 
популярным 
сувениром 
с отдыха 
на море 
была 
раковина

досуг

На театрально-концертную 
программу «История любви» 
приглашает гостей Культурный 
центр им. И.М.Астахова (ул. 
Люб линская, 149). Она пройдёт 
1 июня в 18.00 в большом зале.

— Это будет премьерный показ 
программы выпускников Акаде-
мии вокального мастерства, — 
рассказали в пресс-службе Куль-
турного центра. — В ней прозву-

чат знаменитые произведения 
из мюзиклов «Анна Каренина», 
«Нотр-Дам де Пари», «Монте-
Кристо», «Бал вампиров», «Ми-
стер Икс» и другие. На этом яр-
ком костюмированном шоу не 
просто прозвучат арии из зна-
менитых мюзиклов, а будут по-
казаны  отрывки из спектаклей. 

Вход свободный.
Алексей ТУМАНОВ 

Мюзикл о любви покажут в Марьине

На Самокатной откроется 
выставка «Винтажное лето»
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Советские туристы 1963 года
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Г
руппа «Руки 
вверх!» не теря-
ет популярно-
сти на протя-
жении двух де-

сятков лет. Год назад у ли-
дера и основателя группы 
Сергея Жукова был слож-
ный период: он получил 
травму, после которой 
ему пришлось сделать не-
сколько операций, отме-
нить целый ряд концер-
тов и гастрольных поез-
док. Теперь певец вернул-
ся на сцену и снова радует 
зрителей.

Сергей говорит, что его 
главная поддержка и опо-
ра — это семья. У них с су-
пругой Региной Бурд — 
трое детей, и артист ста-
рается уделять им всё своё 
свободное время. 

Большинство поклон-
ников и поклонниц при-
выкли видеть своего ку-
мира только на сцене, и 
далеко не все знают, ка-
кой он в жизни. Мы ре-

шили встретиться с 
 Сергеем и поговорить с 
ним именно о том, что 
для него так важно: о де-
тях, супруге, родителях. 

Идеальная женщина 
— это моя жена

— Сергей, вы с Региной 
уже 12 лет вместе. Как 
распределить роли в быту, 
чтобы не было конфликтов?

— Нужно иметь в те-
лефоне мобильное при-
ложение для заказа еды! 
(Смеётся.) На самом деле 

залог хороших отноше-
ний — когда каждый 
предоставляет друг дру-
гу свободу. От этого же-
лание быть вместе толь-
ко усиливается. Конечно, 
можно приехать с гастро-
лей вечером и крикнуть: 
«Где мой суп?» А можно 
прийти и сказать: «Где у 
нас тут продукты?» — и 
самому сделать для всех 
ужин, например. На сле-

дующий день это всё вер-
нётся сторицей: тебя бу-
дет ждать шикарный 
ужин! 

— Вы можете сказать, 
какая она, идеальная жен-
щина? 

— Такая, как моя жена. 
Например, я ей говорю: 
«Возьми там, в кармане, 
у меня деньги». Она при-
носит мне джинсы и гово-
рит: «Я не полезу к тебе в 
карман!» Вот это идеаль-
ная женщина, которая 
спустя десятилетие со-
вместной жизни соблю-
дает какие-то личные 
дистанции. 

Дети идут 
своим путём 

— У вас с Региной трое 
детей. Расскажите о них.

— Мирону четыре года, 
он больше в Регину. Энд-
жел, которому только-
только исполнилось де-
вять лет, — вылитый я. 
Добрейший мальчик, ко-
торого любая несправед-
ливость в мире искренне 
выводит из себя. Прихо-
дится пояснять: сынок, 
да, в жизни бывают раз-
ные вещи… А Ника — в 
ноябре ей будет 11 лет — 

персона

Солист группы «Руки вверх!» рассказал 
о жене, детях и о планировании времени

Раз в месяц мы спрашиваем 
детей: «Нравится ли вам то, 
что вы делаете?»

Сергей Жуков: 
После операции 
я стал жить 
сегодняшним днём
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Сергей Жуков 
с женой Региной, 
дочками и сыном
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Большой успех пришёл на 
днях к нашим баскетболи-
стам. Московская команда 
ЦСКА выиграла кубок чем-
пионов — главный приз ев-
ропейских баскетбольных 
клубов. 

Всё сказанное — правда, 
но есть некая странность в 
этих словах. Начиная с вы-
ражения «наши баскетбо-
листы». Ведь на самом деле 
среди тех, кто завоевал пре-
стижный титул, только один 
— наш соотечественник, да 
и то он вышел на площадку 
в середине матча. Остальные 
основные игроки этой якобы 
московской команды — аме-
риканцы, испанец, француз, 
итальянец. Тренер вообще 
грек. Впрочем, и соперни-
чали они с как бы турецким 
клубом, где тоже на первых 
ролях спортсмены с самыми 
разными паспортами.

Ничего предосудительно-
го в этом нет, никакие пра-
вила не нарушены. Но что-
то мешает от всей души ра-
доваться успеху этих заме-
чательных ребят, собранных 
со всего мира в команду, ко-
торую по привычке мы счи-
таем нашей. Как-то не очень 
получается искренне пере-
живать за них, приговари-
вая: «Знай наших!» Это ка-
ких же наших?

Что ж поделаешь, говорят, 
таков сейчас спорт. Да, если 
оглядеться, то и вообще та-

кова сейчас жизнь во многих 
своих проявлениях. 

Вот, например, чуть рань-
ше был ещё один финал — 
песенного конкурса «Еврови-
дение». Там тоже полагалось 
нам переживать за нашу пес-
ню. Только ведь написали её 
иностранные поэт и компози-
тор, а звучала она на чужом 
языке и по характеру своему 
ничего общего с нашей куль-
турой и традициями не имела. 
Как, впрочем, и у большинства 
других участников. Этот кон-
курс давно уже не о том, чьи 
песни лучше — итальянские, 
русские или, например, вен-
герские. Ничего национально-
го почти не осталось. А испол-
нители, случается, выступают 
то за одну, то за другую страну. 
Какая в самом деле разница?

А вот смысл таких стран-
ных соревнований всё более 
теряется. Может быть, они 
уже стали неким атавизмом 
в эпоху глобализации и утра-
ты народами своей идентич-
ности? Не хотелось бы, что-
бы это было так. 

Не в одних лишь соревно-
ваниях, конечно, дело. Без 
них вообще можно обойтись. 
Но возможные потери для 
всех нас могут оказаться го-
раздо серьёзнее, если не за-
думаться вовремя о том, куда 
же мы движемся, что на этом 
пути приобретаем и что теря-
ем, во что верим, а главное — 
кто мы такие. 

За кого болеем

свой взгляд >>

Валерий КОНОВАЛОВ

у нас талантище: и тан-
цует, и поёт, и гимнасти-
кой занимается… Поряд-
ка девяти раз в неделю она 
находится на различных 
тренировках. 

— Уже понятно, кто кем 
станет?

— У нас дома существу-
ет традиционный вопрос, 
который мы раз в месяц 
обязательно задаём всем 
нашим детям: «Нравит-
ся ли вам то, что вы де-
лаете?» Важно, чтобы в 
их возрасте мы не дума-
ли о том, кем они будут, 
когда вырастут, и не пере-
кладывали на них наши 
комплексы и неосущест-
влённые желания. Важ-
но к ним прислушивать-
ся. Когда тебя всю жизнь 
батя пичкает наставле-
ниями и говорит: «Давай, 
мой футболист, иди, сей-
час мы будем лучшими!» 
— а ты при этом в душе 
художник, — это же не-
правильно! 

— На сцену они с вами не 
хотели выйти?

— Уже пели — в раз-
личных залах, больших 
и не очень, на моих соль-
ных концертах. Ника 

после выступления в 
«Олимпийском» сказа-
ла: «Всё хорошо, но зри-
телей очень мало» (Смеёт-
ся.) Мы не из разряда лю-
дей, которые говорят сво-
им детям: «Сейчас папка 
всё решит! Вот тебе пес-
ня, вот тебе клип — всё 
сделаем». Ни в коем слу-
чае не хочу «Жукова-2», 
«Жукова-3». Это же и по 
ним больно ударит. Пусть 
идут своим путём. А мы 
всегда поддержим. 

— С гаджетами боретесь?
— Компьютер у нас 

разрешён два раза в неде-
лю — после того, как бу-
дут выполнены все уро-
ки. Телефон есть только у 
старшей дочери — мы по-
дарили его Нике на деся-
тилетие в прошлом году. 
Но и тут мы контролиру-
ем количество времени, 
проведённого с телефо-
ном.

Живём один раз 
— Как у вас складыва-

ются отношения с вашими 
родителями?

— К сожалению, за про-
шедшие два года мы с Реги-
ной оба испытали потери 
— и её, и мой папа ушли... 
Мама Регины практиче-
ски живёт с нами, потому 
что она рядом, в Москве. 
Моя мама живёт в Дими-
тровграде, моём родном 
городе, но часто приезжа-
ет в гости. А если мы едем 

отдыхать куда-то, то наши 
мамы обязательно отправ-
ляются с нами. 

— На себя время на-
ходите?

— Хотелось бы побыть 
подольше только вдвоём 
с Региной и подумать о 
дальнейшем увеличении 
семьи… Но всему своё 
время. 

— В прошлом году летом 
вам сделали несколько се-

рьёзных операций. Это как-
то изменило ваши взгляды 
на жизнь?

— Такие моменты не 
могут пройти незаметно. 
В любом случае это не-
кий опыт, который я те-
перь несу в своё будущее. 
Естественно, это не толь-
ко отрицательный опыт 
— есть и положительные 
моменты. Например, по-
сле этого я бросил курить. 
И вот к супруге ещё силь-
нее привязался — после 
того, как мы всё лето про-
вели порознь, когда была 
эта напряжённая история 
и я так долго пролежал в 
больнице. Мы больше не 
хотим расставаться, ду-
маем о сегодняшнем дне, 
а не о том, что вот через 
два года я буду делать то и 
то. Я теперь говорю ина-
че: «Так, мы хотели съез-
дить туда-то. Через неде-
лю у меня будет три дня 
выходных — и поедем!» 
Потому что мы все живём 
одну жизнь, и кто его зна-
ет, как там дальше будет… 

Беседовала 
Валерия Хващевская

Фото Вадима Тараканова 
(ИА «Столица»)

Если едем отдыхать, 
моя и Регинина мамы 
отправляются с нами

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: (495)681-3645

Ан
на

 С
ал

ы
нс

ка
я/

И
ТА

Р-
ТА

СС

Концерт группы 
«Руки вверх!»
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Чем ходить в тренажёр-
ный зал, проще найти тол-
стых друзей.

— Папа, мне нужно тебе 
что-то сказать!

— Только коротко и ясно.
— Сто долларов.

У женщин всё просто: 
длинные волосы нужно под-
стричь, короткие — нарас-
тить, прямые — завить, а ку-
дрявые — выпрямить.

40 лет — прикольный 
возраст. Одна подруга ста-
ла бабушкой. Другая ушла 
в декрет.

Группа потерявшихся в 
джунглях русских туристов 
была найдена по матерящим-
ся попугаям.

Игорь и так нервничал, 
но, когда хирург произнёс: 
«Оk, Googlе», вообще запа-
никовал.

Когда у вас появляет-
ся спокойная минутка без 
тревог, забот и неприят-
ностей, не обольщайтесь. 
Жизнь просто перезаряжа-
ет ружьё.

— Дорогая, я ребёнка из 
садика привёл! Сам!!!

— Прекрасно. Как на-
зовём? Наш-то в школе 
 учится.

анекдоты  >>звёздный рецепт  >>

Наталья Андреева 
советует в каче-
стве празднично-

го блюда приготовить пе-
репёлок. Они продаются 
в крупных супермаркетах 
в упаковках по четыре-
пять штук. 

Наталья де-
лает начинку 
для перепё-
лок из бара-
ньего фар-
ша. Можно 
купить в кули-
нарии люля-кебаб 
из баранины. В одну пе-
репёлку идёт половинка 
кебаба. Можно использо-
вать и фарш из говядины. 

Снача ла перепёлок 
надо замариновать. На-
талья смешивает соус те-
рияки (150 г) с апельсино-
вым соком (полстакана). 
Мясо от этого станет аро-
матнее. Перепёлок надо 
замочить в маринаде ми-
нимум на два часа, а мож-
но и оставить на ночь. 

Противень застилаем 
фольгой, начиняем мяс-
ным фаршем перепёлок. 
Раскладываем их на про-

тивне. Гурма-
ны могут пе-

реложить пе-
репёлок свины-

ми рёбрышками, 
которые предваритель-
но следует замариновать 
вместе с птичками. 

Ставим в духовку. Жар 
средний. Через 25 минут 
перепёлок надо перевер-
нуть и поставить ещё на 
столько же. Те, кто при-
держивается диеты или не 
любит жирную пищу, пе-
репелов могут начинить 
оливками. Но для этого 
понадобятся деревянные 
зубочистки, чтобы олив-
ки не вывалились. Пере-
пела хороши и холодны-
ми, и разогретыми. 

Ирина МИХАЙЛОВА
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сканворд  >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
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По горизонтали: Градусник. 
Маш. Мужество. Вигвам. Рапи-
ра. Ректорат. Киров. Тишина. 
Занос. Гак. Тимьян. Ласт. Тори. 
Каин. Атака. Саванна.

По вертикали: Карикатура. 
Пирамида. Взятка. Самовар. 
Аноа. Рис. Викторина. Клещи. 
Тис. Грош. Мотив. Рига. Ана-
нас. Шторм. Тактика.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Меня зовут Анастасия, живу в Кузьминках, за-
нимаюсь спортом с 19 лет. У меня десятилет-
ний опыт тренерской деятельности. А сейчас, 
в 29 лет я, начав с нуля, открыла свою танце-
вальную студию. Могу с уверенностью сказать, 
что начинать никогда не поздно!

фотоконкурс 
«я самая спортивная»

Друзья! 
Продолжается фотоконкурс 
«Я самая спортивная».  

Ждём оригинальные, креативные снимки. 
В подписи к фото укажите: как давно вы 
занимаетесь спортом, кем работаете, 
в каком районе ЮВАО живёте, где и когда 
был сделан снимок. 

Технические требования к фотографии: 
цифровой формат JPEG, размер файла 
от 500 Кб. Адрес для ваших писем: 
uvkurier@mail.ru. 

В теме письма пишите слово 
«Фотоконкурс». Победителей ждут призы.
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пожары >>

Вечером 17 мая случил-
ся пожар в доме 4 на Мор-
шанской улице. В комнате на 
13-м этаже загорелись вещи 
и мебель. Пострадал 36-лет-
ний мужчина, он госпитали-

зирован в больницу с отрав-
лением угарным газом. При-
чиной возгорания послужила 
неосторожность при обраще-
нии с огнём. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

За неделю в округе произошло 5 пожаров. 
Пострадал 1 человек. 

собака ищет хозяина

Эта собака — ме-
тис восточноевро-
пейской овчарки. Ей 
полтора года, в хол-
ке чуть выше полу-
метра. Здорова, при-
вита, стерилизова-
на. Деми всегда в хо-
рошем настроении, 
не агрессивна (хотя 
к незнакомым соба-
кам относится насто-
роженно), рада побе-
гать, поиграть. Единственный недостаток, который, впрочем, 
можно исправить при соответствующем воспитании, — не 
очень хорошо ходит на поводке, тянет. 

Тел. 8-915-115-4524, Елена
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Фаршированные 
перепёлки
от писательницы 
Натальи Андреевой

Анастасия 
из Кузьминок: 
«Начинать 
никогда 
не поздно!»

В Выхине-Жулебине мужчина 
отравился угарным газом

Деми — 
неисправимая оптимистка
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